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Свалка будет 
ликвидирована

Новый велосипедный 
маршрут разработали со-
трудники ГПБУ «Мос-
природа». Он проходит 
по природной террито-
рии «Кузьминки-Любли-
но». Теперь тут можно не 
просто проехаться по лес-
ным дорожкам, но и послу-
шать рассказы об интерес-
ных местах и достоприме-
чательностях парка.

— Экскурсии будут про-
ходить по четвергам в 15.00, 
— рассказывает пресс-
секретарь дирекции «Кузь-
минк и-Люблино» Ма-
рия Антонова. — Старт — 
от эколого-просветитель-
ского центра «Кузьминки» 
(ул. Кузьминская, 10). Затем 
участники посетят парк «12 

лучей» и узнают его исто-
рию, остановятся у храма 
Влахернской иконы Божи-
ей Матери, у «домика на 
плотине» и «ванного доми-
ка» — отсюда, собственно, и 
пошла история Кузьминок. 
Также в программе история 
усадьбы, природа, флора и 
фауна, множество секретов 
и легенд парка — от лучше-
го места для прослушива-
ния лягушачьих концертов 
до места, где жил Пётр I.

Алексей ТУМАНОВ

Экскурсии бесплатные, 
но необходима предварительная 
запись по телефону 
(495) 377-3593. 
У участника должен 
быть велосипед

стр. 5 Пётр Толстой и Елена Панина добились 
рекультивации мусорного полигона в Печатниках
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для любой фигуры
В парке «Кузьминки» 
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программу московских 
единороссов

стр. 8 Почему 
синие маршрутки 
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Ответы на вопросы читателей
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в приюте «Печатники» 
жизнь налаживается

стр. 14-15 
Актёр 
Вячеслав 
Кулаков 
катается 
на велосипеде 
в «Кузьминках»

Велоэкскурсии начались в парке «Кузьминки-Люблино»

Теперь можно не только прокатиться, но и послушать рассказ 
о достопримечательностях
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Б
ронзовую ме-
даль на Куб-
ке Москвы по 
плаванию заво-
евала шестнад-

цатилетняя Алёна Безгу-
бова. Девушка трениру-
ется в спортивной шко-
ле олимпийского резерва 
№62 (Выхино-Жулебино). 
Это её первая победа на 
городских соревнованиях.

— Я плавать начала в 
шесть лет, — рассказыва-
ет она. — Врачи нашли у 
меня астму, но сказали, 
что дело поправимое, надо 
тренировать лёгкие, и по-
советовали плавать. Я сна-
чала просто так в бассейн 
ходила, а потом стало ин-
тересно не просто плавать, 
а добиваться результатов. 
После школы планирую 

поступать в Университет 
физкультуры и спорта на 
тренерское отделение. 

А лёна т рен ируется 
10 раз в неделю, утром и 
вечером. По словам де-
вушки, трудновато со-
четать учёбу в школе со 
спортом. Но всё-таки уда-
ётся выкраивать время на 
прогулки с друзьями и на 
чтение: Алёна очень лю-
бит детективы.

Алексей ТУМАНОВ

Окружные новости

За минувшую неделю в 
округе произошло 7 пожа-
ров и 27 возгораний

На Ферганском 
проезде произошло 
короткое замыкание

3 июля в одной из квар-
тир дома 3, корп. 1, на 
Ферганском проезде про-
изошло короткое замыка-
ние, в результате которо-
го загорелась электропро-
водка. Хозяева вызвали 
пожарных, но смогли по-
тушить огонь до их при-
бытия.

В Марьине получили 
травмы два человека

Пожар вспыхнул 4 июля 
в одной из квартир дома 7 
на Донецкой улице. Заго-
релись мебель и личные 
вещи хозяев. Квартира 
сгорела полностью: пло-
щадь пожара составила 
50 кв. метров. Два чело-
века получили травмы. 
Погибших нет.

В Выхине-Жулебине 
дымился подоконник

4 июля в квартире дома 
26, корп. 2, на улице Гене-
рала Кузнецова на балко-
не загорелся деревянный 
подоконник. Предполо-
жительно причиной воз-
горания стал непотушен-
ный окурок. Общая пло-
щадь пожара составила 
0,2 кв. метра. 

На Рязанском 
пострадали дверь 
и матрац

4 июля в квартире дома 
73 на Рязанском проспек-
те загорелся матрац. С 
него пламя перекинулось 
на дверь комнаты. Пред-
положительно причина 
возгорания — неосторож-
ное обращение с огнём. 

В Печатниках 
загорелся балкон

Пожар произошёл глу-
бокой ночью 1 июля по 
адресу: ул. Кухмистеро-
ва, 18, — в одной из квар-
тир на балконе загорелись 
личные вещи. Общая пло-
щадь пожара составила 
2 кв. метра. Погибших и 
пострадавших нет.

В Люблине занялись 
огнём личные вещи

Рано утром 2 июля в 
квартире дома 133 на 
улице Люблинской заго-
релись личные вещи. По-
тушить огонь удалось до-
вольно быстро.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Получить ещё 25 тыс. рублей 
наличными могут обладатель-
ницы материнского капитала. 
Управление Пенсионного фон-
да №9 по г. Москве и Москов-
ской области начало приём за-
явлений на такие выплаты.

Выплачивать часть материн-
ского капитала на текущие нуж-
ды семей российские власти раз-
решают уже в третий раз. Не-
сколько лет назад мамы двоих и 
более детей могли получить по 
12 тысяч, а до конца марта ны-
нешнего года можно было обна-
личить ещё 20 тыс. рублей. На 
этот раз воспользоваться правом 
на получение единовременной 
выплаты могут семьи, которые 
получили или получат право на 
материнский капитал до 30 сен-
тября нынешнего года.

— Заявления на выплату 25 ты-
сяч рублей нужно подавать в центр 
госуслуг по месту прописки либо в 
единственный на округ отдел ПФР 
по организации господдержки се-
мей, имеющих детей, — пояснил 
Антон Токарев, начальник отде-
ла ГУ ПФР №9 по г. Москве и Мо-
сковской области. — С 1 июля по-
давать заявления также можно че-
рез сайт Пенсионного фонда pfrf.ru. 

Приём заявлений будет продол-
жаться до 30 ноября. Необходимо 
иметь при себе паспорт, банков-
скую справку о реквизитах свое-
го счёта, сертификат и СНИЛС.

Марина ТРУБИЛИНА

Отдел организации государственной 
поддержки семей, имеющих детей, 
ГУ ПФР №9: ул. Маршала 
Василевского, 1, корп. 2. 
Тел. (499) 196-0917

Алёна 
тренируется 
10 раз 
в неделю 

Пловчиха из Жулебина 
взяла бронзу

Студент 2-го курса кол-
леджа архитектуры, ди-
зайна и реинжинирин-
га №26 в Люблине Иван 
Путилин занял 1-е ме-
сто на чемпионате рабо-
чих профессий WorldSkills 
Russia-2016.

Иван стал лучшим в но-
минации «Плотницкое 
дело». Основным задани-
ем, которое выполняли 
10 участников, стало из-
готовление беседки. 

— Моя часть беседки 
должна была совпасть с 
частями беседки других 
участников, — рассказы-
вает Иван. 

Жюри досконально из-
мерило размеры, оцени-
ло внешний вид, засекло 
время выполнения. По 
количеству баллов ком-
пьютерная программа 

определила Ивана побе-
дителем.

Финал конкурса посетил 
президент Владимир Пу-
тин и поздравил участни-
ков, в том числе и Ивана. А 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин наградил победителей 
памятными дипломами.

Ивану Путилину 22 года, 
плотницким и столярным 
делом он занялся ещё в 
школе: дед научил.

Также Иван увлекает-
ся резьбой по дереву, по-
сещает тренажёрный зал, 
а летом ездит на рыбалку.

Мария ГУСЕВА

Лучший молодой плотник учится в ЮВАО 

Из материнского капитала выдадут 
ещё 25 тысяч рублей

Изменился маршрут 
автобуса №159

С 9 июля маршрут автобуса 
№159 улица Паперника — ме-
тро «Текстильщики» продлева-
ется от остановки «Улица Вос-
трухина» до конечной останов-
ки «138-й квартал Выхина». 

От остановки «Улица Вос-
трухина» автобусы будут сле-
довать по улицам Хлобысто-
ва, Ташкентской, Ферганской 
и Ферганскому проезду до 138-
го квартала Выхина.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

После школы Алёна 
планирует поступать 
в Университет 
физкультуры и спорта

Приём заявлений 
будет продолжаться до 30 ноября

Плотничать 
Иван Путилин 
начал ещё 
в школе

Одна из работ Ивана
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На сайтах районных газет

 moelublino.ru

В Люблине помогут завязать 
с алкоголем 

В центре социальной адаптации «Люблино» начался про-
ект «Я за трезвость!». Психологи бесплатно помогут лю-
дям, которые решили вести трезвый образ жизни. Участ-
ником проекта может стать любой желающий.

Помимо психологической и медицинской помощи, про-
ект помогает бывшим зависимым от алкоголя людям вер-
нуться в общество и найти работу.

 gazeta-kuzminki.ru

«Читалкин дом» открылся 
в Кузьминском лесу 

Свободная библио-
тека «Читалкин дом» 
появилась в Москов-
ской усадьбе Деда 
Мороза на Волго-
градском просп., 
вл. 168. Там есть не 
только детские книги, 
но и взрослые. Посе-
тители могут взять 
любую понравившуюся книжку. На территории усадьбы 
расположены беседки, где можно посидеть и почитать. 

Вход на территорию усадьбы свободный. Часы работы — 
с 10.00 до 18.00. 

 районные-будни.рф

ГУУ признали эффективным вузом 
Государственный университет управления, расположен-

ный на Рязанском просп., 99, признан эффективным вузом 
согласно анализу, проведённому Министерством образова-
ния РФ. Мониторинг деятельности федеральных образова-
тельных учреждений высшего профессионального образо-
вания провели по итогам завершившегося учебного года.

Результаты проведённого мониторинга дадут возмож-
ность абитуриентам сориентироваться при выборе вуза. 
В университете уже начала работу приёмная комиссия. 
В этом году на бюджетную форму обучения будут приня-
ты 600 студентов-бакалавров. 

Школу в Лефортове 
приспособят 
для инвалидов

Школу №1228 в Лефор-
тове, рассчитанную на 160 
учеников, полностью при-
способят для маломобиль-
ных детей после ремонта.

Для инвалидов-колясоч-
ников проходы к лифтам 
оборудуют пандусами, а в 
туалетах появятся кнопки 
вызова персонала, сигнал 
от которых будет поступать 
прямо на пост охраны. Для 
слабослышащих организу-
ют автоматические опове-
щения, а для слабовидя-
щих — специальные инфор-
мационные стенды. 

На Нижегородской 
бесплатно измерят 
давление

В аптеке на ул. Нижего-
родской, 72/2, каждый жела-
ющий может бесплатно из-
мерить артериальное дав-
ление.

— Этой услугой обычно 
пользуются люди старше 
30 лет или те, у кого есть 
проблемы с сердцем, — про-
комментировали в аптеке. 
— Обычно в день приходит 
один-два человека.

Если показатели не в по-
рядке, тут же можно про-
консультироваться с фар-
мацевтом.

Алёна КАЛАБУХОВА

Коротко

Практически на всех во-
доёмах природной террито-
рии «Кузьминки-Люблино» 
расцвели красивые водные 
цветы — кубышки. Это не-
большие жёлтые шарики. 
Кое-где у берегов они об-
разуют настоящие заросли.

— Кубышка в Москве не 
является краснокнижным 

видом, — говорит главный 
специалист отдела Дирек-
ции природной террито-
рии «Кузьминки-Любли-
но» Николай Шелуханов, 
— но всё равно следует 
помнить, что сбор любых 
дикорастущих цветов, 
растений на природных 
территориях запрещён. 

Не лишним будет 
вспомнить и легенды, су-
ществовавшие у наших 
предков — славян. Они 
верили, что тот, кто со-
рвёт кубышку, навлечёт 
на себя гнев русалок, ведь 
она издавна считалась ру-
салочьим цветком. 

Алексей ТУМАНОВ

Русалочьи цветы расцвели 
на водоёмах округа

Кузьминская прокуратура 
защитила пенсионерку 
от зятя 

Кузьминская проку-
ратура подала в Кузь-
минский районный суд 
заявление о выселении 
зятя из квартиры 69-лет-
ней пенсионерки — жи-
тельницы района. Зять 
проживал в квартире 
без регистрации и не-
однократно наносил 
тёще телесные повреж-
дения. Также прокурор 
обратился с исковым 
заявлением о взыска-
нии морального вреда в 
пользу пенсионерки. За 
причинённые страда-
ния суд обязал его вы-

платить пожилой жен-
щине 20 тыс. рублей.

По информации Кузь-
минской межрайонной 
прок уратуры, ранее 
мужчина обвинялся по 
заявлению тёщи в со-
вершении нескольких 
преступлений по ста-
тье «нанесение побоев». 
Однако постановлением 
мирового судьи был ам-
нистирован в честь Дня 
Победы, и уголовное 
дело было прекращено. 
Впрочем, обвинения с 
него не сняты. 

Анна САХАРОВА 

Кристина Аветисова из 
Некрасовки стала фина-
листкой конкурса в номина-
ции «Педагог дополнитель-
ного образования». Она ра-
ботает в школе №2089 на 1-й 
Вольской, учит детей игре 
на классической гитаре. 

Кристина готовилась к 
конкурсу четыре месяца: 
сняла видеовизитку о себе, 
подготовила урок и пред-
ставила свой профессио-
нальный опыт. 

Кристина говорит, что на 
её становление как лично-
сти повлияла музыкальная 
школа. 

— До сих пор помню свой 
первый экзамен по гита-
ре: коленки тряслись так, 
что гитара подпрыгива-

ла и трудно было попадать 
пальцами на нужные лады! 
Но я справилась с волнени-
ем и экзамен сдала на от-
лично, — вспоминает фи-
налистка.

Теперь она помогает 
справиться с волнени-
ем своим ученикам.

А ещё Кристина за-
нимается об-
щественной 
работой — 
о н а 
п р е д -
с ед а т е л ь 
секции по 
образованию 
Молодёжной 
палаты при Мос-
гордуме.

Мария ГУСЕВА

Гитаристка из ЮВАО стала 
финалисткой конкурса 
«Педагог года-2016»

П
ервый в Мо-
скве паблик-
арт-парк на-
чал свою ра-

боту в Лефортове, на 
улице Золоторожский 
Вал (территория бывше-
го завода «Серп и Мо-
лот»). Парк называется 
«Символ» и объединяет 
15 скульптур, инсталля-
ций и арт-объектов моло-
дых художников России.

— Идеи арт-объектов 
рождались спонтанно, в 
частности во время экс-
курсий художников по 
заводским корпусам и це-
хам, — рассказывает со-
трудница галереи «Три-
умф», одна из курато-
ров парка Яна Смурова. 
— Так, идея огромного 
объекта «Шоколад» при-
шла в голову автору при 
осмотре литейного цеха: 
там пол вымощен огром-
ными плитами. 

По замыслу кураторов 
«Символ» будет посто-
янно действующей, от-
крытой площадкой со-
временного паблик-ар-
та, коллекция которого 
будет постоянно попол-
няться.

Алексей ТУМАНОВ

В Лефортове появились 
современные арт-объекты

Парк «Символ» объединяет 15 скульптур, инсталляций и арт-объектов молодых художников России

Кристина учит детей игре 
на классической гитаре

Кубышки не занесены в Красную книгу, но рвать их всё равно нельзя
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Незаурядное Зарядье

В Москве завершил ра-
боту Московский урба-
нистический форум. В 
шестой раз Москва со-
брала на одной площад-
ке признанных мировых 
экспертов в области ур-
банистики, градострои-
тельства, архитектуры, 
а также представителей 
органов власти, бизнес-
структур, инвесторов. По 
словам заместителя мэра 
Москвы по вопросам гра-
достроительной полити-
ки и строительства Ма-
рата Хуснуллина, в этом 
году на Московский урба-
нистический форум при-
были 82 официальные де-
легации из разных стран 
мира. Проявили интерес 
к форуму и неспециали-
сты: экспозицию в Мане-
же посетили более 8 тысяч 
человек.

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин, принявший уча-
стие в работе форума, от-
метил: 

— Большим городом не-
возможно управлять без 
новых технологий и мега-
проектов. В столице реа-
лизуется целый ряд мега-
проектов, которые высту-
пают мощным драйвером 
развития города.

В числе таких проек-
тов — уникальный ланд-
шафтный парк «Зарядье» с 
четырьмя климатически-
ми зонами; район спорта и 
инноваций на месте быв-
шего Тушинского аэро-
дрома; парк развлечений 
на территории Нагатин-
ской поймы; проект «го-
род в городе» в Новой Мо-
скве, в которой к 2035 году 
будут проживать около 1,5 
млн человек.

Куда ведут дороги
Один из самых важных 

и сложных городских ме-
гапроектов — комплекс-
ное развитие транспорт-
ной инфраструктуры. Ме-
тро, железная дорога, ав-
тодороги, общественный 
транспорт, ТПУ разви-
ваются связанно друг с 
другом, образуя единую 
«кровеносную» систему 
города.

За прошедшие пять лет 
построено и введено в 
строй свыше 400 км дорог, 
что в 2,5 раза больше, чем в 
предыдущую пятилетку. В 

планах строительства ещё 
300 км дорог, 48 пешеход-
ных переходов, 87 мостов, 
тоннелей и эстакад.

Программа развития 
метро увеличит его про-
тяжённость в 1,5 раза. За 
прошедшие пять лет по-
строено 34 км линий (это 
10% от имеющейся протя-
жённости столичного ме-
трополитена), введено 18 
станций и 4 депо. Более 
1,5 млн москвичей полу-
чили доступ к метропо-
литену, создано 15 тысяч 
рабочих мест. Програм-
ма развития сети метро в 

2011-2020 гг. предусматри-
вает строительство 158 км 
линий и 75 станций. 

Ещё один мегапроект 
по развитию рельсово-
го транспорта — запуск 
пассажирского движения 
по Малому кольцу Мо-
сковской железной доро-
ги. МКЖД по сути станет 
наземным кольцом ме-
тро. Его протяжённость 
составит 61 км — это 31 
станция, 17 пересадок на 
11 линий метро и 10 пере-
садок на 9 радиальных на-
правлений ж/д. МКЖД — 
ключ к освоению депрес-
сивных территорий.

Эта территория 
зовётся «акватория» 

Важнейшим ресурсом 
развития являются тер-
ритории, прилегающие 

к акватории Москвы-ре-
ки. Это гирлянда знако-
вых проектов, среди кото-
рых парк «Зарядье», БСА 
«Лужники», «Большой 
Сити» (всего 16 крупных 
проектов). Базовый прин-
цип проекта — сделать 
реку доступной и чистой. 
Согласно планам на тер-
ритории 11,6 тысячи га к 
2035 году будет построено 
28,4 млн кв. м недвижимо-
сти. Количество мест при-
ложения труда превысит 
900 тысяч. Построят 12 но-
вых транспортных мостов 
и столько же пешеходных, 
обустроят 64 км новых на-
бережных и благоустроят 
73 км набережных, вдоль 
реки появятся 40 обще-
ственных центров, кото-
рые станут новыми точка-
ми притяжения для жите-
лей и гостей столицы.

Где ЗИЛ стоял…

Реорганизация промзон 
— ещё один драйвер разви-
тия. Общая площадь су-
ществующих промзон — 
около 18 тысяч гектаров. 
Яркий пример реорга-
низации — реализуемый 
проект развития террито-
рии бывшего автозавода 
— ЗИЛа. Более 300 га пре-
вращаются в современ-
ный многофункциональ-
ный район на уровне миро-
вых стандартов. На одной 
территории расположат-
ся комфортная жилая за-
стройка, развитая соци-
альная инфраструктура, 
рабочие места и парковая 
зона. Здесь будет построе-
но 6,2 млн кв. м недвижи-
мости и тем самым созда-
но 46 тысяч рабочих мест.

Подготовила 
Ирина МИХАЙЛОВА 

Город

В 2015 году 
в столице 
установлен 
рекорд 
по вводу 
недвижимости

За 2011-2015 гг. в Мо-
скве введено более 41 
млн кв. м недвижимости. 
При этом реализация 
программы переселения 
из ветхого жилья выпол-
нена на 90%. Об этом в 
ходе заседания президи-
ума правительства столи-
цы сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

— За последние годы 
в Москве построено око-
ло 40 млн кв. м недви-
жимости, в том числе 15 
млн кв. м жилья, созда-
ны сотни тысяч новых ра-
бочих мест, — отметил 
С.Собянин.

В 2015 г. в Москве был 
достигнут рекорд по вво-
ду недвижимости — бо-
лее 9 млн кв. м.

Москва 
опередила 
Пекин 
по динамике 
развития 

Москва стала лидером 
среди семи самых дина-
мично развивающихся 
мегаполисов мира. Об 
этом мэр Москвы Сергей 
Собянин сообщил в ходе 
пленарного интервью в 
рамках Московского ур-
банистического форума.

— Москва — развива-
ющейся город, и лучше 
её сравнивать с разви-
вающимися городами,— 
сказал мэр.

По итогам минув-
шего года Москва ста-
ла лидером ежегодно-
го рейтинга компании 
PricewaterhouseCoopers, 
впервые опередив Пе-
кин. В исследовании 
принимают участие: Мо-
сква, Мехико, Сан-Паулу, 
Мумбаи, Стамбул, Пекин, 
Джакарта. 

Городские
новости

На месте бывшего Тушинского 
аэродрома разместится район 
спорта и инноваций

Пространства, 
изменённые для жизни
Мегапроекты современной Москвы представили
на VI урбанистическом форуме

Как рассказала первый 
заместитель главы Депар-
тамента здравоохранения 
г. Москвы Татьяна Мухта-
сарова, сегодня в столице 
74 университетские клини-
ки, с начала года их число 
выросло почти вдвое. Они 
были созданы для того, 
чтобы повысить качество и 
доступность медицинской 
помощи москвичам за счёт 
привлечения профессоров, 
докторов медицинских 
наук и других высококва-
лифицированных сотруд-
ников медицинских вузов 

к лечебной работе в меди-
цинских организациях спе-
циализированной помощи. 
Кстати, на начало года в ме-
дицинских организациях 
государственной системы 
здравоохранения Москвы 
работали более 4 тысяч 
академиков, профессоров, 
кандидатов и докторов ме-
дицинских наук. Профес-
сора ведут приём в консуль-
тативно-диагностических 
отделениях и в центрах, 
входящих в структуру ме-
дицинской организации. 
Любой москвич может по-

лучить консультацию бес-
платно по направлению из 
городской поликлиники по 
месту жительства.

Сегодня при онлайн- 
записи, которая доступ-
на в отдельных клиниках, 
сотрудники университет-
ских клиник отдельно в 
списках не фигурируют, 
однако Департамент здра-
воохранения г. Москвы 
планирует, что в 2017 году 
такая форма онлайн-запи-
си будет внедрена.

В процессе совместной 
работы идёт обмен опы-

том между врачами-прак-
тиками и преподавателями 
университетов. Это проис-
ходит тогда, когда они ве-
дут вместе наиболее тяжё-
лых и сложных пациентов.

Как рассказала Татья-
на Мухтасарова, в рамках 
проекта «Университетские 
клиники» любой пациент 
может получить высокотех-
нологичную медицинскую 
помощь. Для нуждающих-
ся в такой помощи макси-
мально упрощена проце-
дура её получения. По на-
правлению из поликли-

ники пациент обращается 
в консультативно-диагно-
стический центр стациона-
ра. Там врачебной комис-
сией при участии специ-
алистов университетской 
клиники принимается ре-
шение, возможно ли вы-
полнить операцию. Затем 
пациент получает направ-
ление на госпитализацию. 
Таким образом, сроки ожи-
дания высокотехнологич-
ной медицинской помощи 
минимизированы.

По материалам портала 
mos.ru

В 2017 году во всех университетских клиниках 
планируется ввести онлайн-запись

m
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Один из самых 
важных и сложных 
городских 
мегапроектов — 
комплексное 
развитие 
транспортной 
инфраструктуры
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Р
а сш и р ен но е 
выездное со-
вещание по 
вопросу ре-
культивации 

свалки на Курьяновском 
полигоне в районе Пе-
чатники провёл заме-
ститель мэра Москвы по 
вопросам ЖКХ и благо-
устройства Пётр Бирю-
ков. Вместе с ним оце-
нить масштаб бедствия, 
по-другому и не скажешь, 
на место приехали депу-
тат Госдумы РФ Елена 
Панина, руководитель 
Департамента природо-
пользования и охраны 
окружающей среды Ан-
тон Кульбачевский, пре-
фект округа Андрей Цы-
бин, а также журналист и 
телеведущий Пётр Тол-
стой, который по прось-
бам жителей не только 
Печатников, но и бли-
жайших районов Лю-
блино и Марьино актив-
но подключился к реше-
нию сложнейшего для 
всего Юго-Востока Мо-
сквы вопроса. Вместе с 
депутатом Госдумы Еле-
ной Паниной Толстой на-
правил обращение на имя 
мэра Москвы Сергея Со-
бянина, в котором при-
звал столичные власти 
вплотную заняться этой 
масштабной проблемой.

КамАЗы ловили 
с поличным

Впервые по-настоящему 
серьёзную тревогу вокруг 
мусорного полигона жи-
тели Печатников заби-
ли ещё в начале 2015 года. 
Заполненные отходами 
грохочущие  КамАЗы ве-
реницами тянулись за 
бетонный забор по но-
чам. Водителей несколь-
ких грузовиков районной 
управе даже удалось за-

держать и передать в руки 
полиции. Время от време-
ни свалка горела, источая 
зловоние и клубы дыма.

Территорию начали 
спешно освобождать от 
мусора силами комму-
нальных служб округа, 
однако отходов оказа-
лось настолько много, что 
справиться без дополни-
тельных капиталовложе-
ний районным и окруж-
ным властям оказалось 
не под силу.

Поможет ужесточение 
закона

— Лично меня пора-
зили озвученные цифры. 
Отсюда предстоит вывез-
ти 2 миллиона тонн му-
сора и рекультивировать 
территорию в 17 гектаров! 
Даже по самой скромной 
оценке город должен бу-

дет изыскать 350 миллио-
нов рублей. А кто сможет 
оценить уже нанесённый 
ущерб? И кто будет за это 
отвечать? — высказался 
Пётр Толстой во время 
выездного совещания.— 
На 350 миллионов мож-
но было бы сделать мас-
су хорошего, а сейчас эти 
деньги уйдут на исправ-
ление чьих-то преступ-
ных действий.

По мнению журнали-
ста, просто убрать свал-
ку недостаточно, необхо-
димо ужесточать законо-
дательную базу.

Мусор вывезут 
полностью

— Самым сложным 
было найти какое-то 
техническое решение 
по ликвидации этой 
свалки, потому что спе-
циалисты утверждали, 
что вывезти абсолютно 
всё не получится: что-
то придётся засыпать 
в процессе рекульти-
вации. К счастью, сей-
час найдено решение, 
бла г одаря ко т ором у 
вывезти и утилизиро-
вать удастся абсолютно 

всё, — сказала Панина.
Депутат поведала и о 

результатах иницииро-
ванной ею экспертизы.

— Всё не так ужасно. 
В той части, где лежит 
строительный мусор, 
вредных выбросов не 
зафиксировано. А вот в 
той части, где пищевые 
отходы, там есть вред-
ные выбросы. Обстанов-
ку несколько портит не-
законченная Гурьянов-
ская станция аэрации. 
Там должны скоро за-
вершиться работы по 
второй очереди очист-
ных сооружений, после 
чего обстановка норма-
лизуется, — заверила 
Елена Панина.

Жители решают

Работы по вывозу му-
сора со свалки продол-
жатся после проведения 
конкурсных процедур на 
определение подрядчика. 
Это может произойти к 
началу осени.

— Cпасибо Петру Тол-
стому и Елене Паниной 
за то, что они увидели эту 
проблему. Вместе с ними 
мы будем обсуждать её у 
мэра города Москвы, — 
сказал заместитель мэра 
по вопросам ЖКХ и бла-
гоустройства Пётр Бирю-
ков.

О том, что будет с этой 
территорией да льше, 
журналист Пётр Толстой 
и депутат Елена Панина 
предложили спросить у 
самих москвичей.

— Здесь можно сделать 
и велосипедные дорож-
ки, и пространства для 
любителей мотоспорта, 
картинга — в зависимо-
сти от того, что людям 
нужно, — сказал Тол-
стой. 

Светлана ВИКТОРОВА

Предстоит вывезти 
2 миллиона тонн мусора 
и рекультивировать 
территорию в 17 гектаров

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями 
20 июля в 19.00 

 Выхино-Жулебино
Ул. Пронская, 4, корп. 1 (ГБОУ 

СОШ №1359). Темы: 1. «О ходе 
проведения работ по выявлению 
недекларируемых фактов сдачи в 
аренду жилых помещений». 2. «О 
работе по снижению задолженно-
сти за жилищно-коммунальные ус-
луги».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (управа 

района). Тема: «О пресечении не-
санкционированной торговли на 
территории района». 

 Кузьминки
Ул. Юных Ленинцев, 45, корп. 2 

(ГБОУ «Школа №641 им.  Сергея 
Есенина»). Темы: 1. «О благоу-
стройстве дворовых территорий и 
ремонте подъездов». 2. «О состо-
янии и работе предприятий потре-
бительского рынка и услуг на тер-
ритории района». 3. «О работе рай-
онной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав».

 Лефортово
Пр. Завода Серп и Молот, 10 

(управа района). Темы: 1. «О ходе 
проведения работ по выявлению 
недекларируемых фактов сдачи в 
аренду жилых помещений». 2. «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период». 

 Люблино
Ул. Головачёва, 3, корп. 2 (ГБУК 

«Спутник»). Тема: «О работе рай-
онной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав».

 Марьино
Ул. Люблинская, 159 (ГБУ г. Мо-

сквы «ТЦСО «Марьино»). Тема: «О 
работе районной комиссии по де-
лам несовершеннолетних и защи-
те их прав».

 Некрасовка
Ул. Покровская, 35 (ГБОУ СОШ 

№2053). Темы: 1. «О работе по сни-
жению задолженности за жилищ-
но-коммунальные услуги». 2. «О 
ходе работ по строительству со-
циальных объектов на террито-
рии района Некрасовка».

 Нижегородский
Ул. Подъёмная, 15 (ГБПОУ «26 

КАДР»). Темы: 1. «О работе по вы-
явлению и вывозу брошенного ра-
зукомплектованного автотранспор-
та в районе». 2. «О работе район-
ной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86 (управа рай-

она). Темы: 1. «О ходе проведения 
работ по выявлению недеклариру-
емых фактов сдачи в аренду жилых 
помещений». 2. «О работе по сни-
жению задолженности за жилищ-
но-коммунальные услуги».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 10 

(управа района). Темы: 1. «О соци-
ально направленной деятельности 
и предоставлении льгот социально 
незащищённым группам граждан». 
2. «О проведении работ по озеле-
нению территории района и содер-
жанию зелёных насаждений».

 Текстильщики
Ул. Саратовская, 1, корп. 2 (би-

блиотека №113 ЦБС ЮВАО). Тема: 
«О благоустройстве дворовых тер-
риторий и ремонте подъездов».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (упра-

ва района). Темы: 1. «О досуговой, 
социально-воспитательной, физ-
культурно-оздоровительной рабо-
те с населением в летний период». 
2. «О проведении работ по озеле-
нению территории района и содер-
жанию зелёных насаждений».

Свалка на набережной 
должна быть ликвидирована
Пётр Толстой и Елена Панина добились рекультивации
мусорного полигона в Печатниках

Жительница Люблина 20 лет следит за порядком 

Жительница района Любли-
но Надежда Далецкая занимает-
ся общественной работой уже 20 
лет. В 1996-м соседи выбрали её 
старшей по дому, а когда в 2013 
году образовался институт об-
щественных советников, глава 
управы Алексей Бирюков, видя 
активную жизненную позицию 
москвички, пригласил её стать 
своим народным помощником.

— Общение с людьми мне нра-
вится. А разговаривать обще-

ственному советнику приходит-
ся много. Вот иногда, бывает, иду 
с внуком по двору, а со мной все 
здороваются. Внук недоумева-
ет, спрашивает у меня, кто это. 
А я отвечаю: раз здороваются — 
значит, свои, — смеётся Надеж-
да Анатольевна.

Соседей по своей пятиэтажке на 
улице Судакова Надежда Далец-
кая знает хорошо. Часто организу-
ет собрания жильцов, всегда при-
слушивается к их просьбам и по-
желаниям. Рассказывает им обо 
всех городских новшествах и про-
граммах Правительства Москвы.

— Когда в Москве началась 

программа капитального ре-
монта, многие не понимали, 
как лучше распоряжаться свои-
ми взносами: самим с помощью 
специального счёта или через го-
родской Фонд капитального ре-
монта. Я всё подробно объясня-
ла. В итоге решили довериться 
государству, посчитали, что так 
надёжнее, — делится москвичка.

В своём дворе и подъезде На-
дежда Анатольевна привыкла 
следить за порядком.

— Всем нравится, когда во дворе 
есть цветы, а в подъезде — своев-
ременная уборка, — говорит она.

Светлана ВИКТОРОВА

Общественный
советник

Свалка в Печатниках

Надежде Далецкой нравится общение 
с людьми
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В 
столице состо-
ялось расши-
ренное заседа-
ние политсове-
та Московского 

городского регионального 
отделения партии «Единая 
Россия». Мэр Сергей Со-
бянин, возглавивший мо-
сковский список «ЕР» на 
выборах в Госдуму, сде-
лал акценты на основных 
пунктах партийной про-
граммы:

— Выборы нижней пала-
ты парламента — по боль-
шому счёту это выбор на-
шего дальнейшего пути. 
Программа, с которой мы 
идём на выборы, не только 
реалистична, эта програм-
ма предполагает развитие 
движения вперед. Голосуя 
за «Единую Россию», мо-
сквичи могут быть увере-
ны, что отдают свой голос 
за процветание Москвы, 
за социальную справед-
ливость, за поддержку по-
жилых людей, ветеранов, 
инвалидов, за добротное 
образование, качествен-
ную медицину, за строи-
тельство метро, развитие 
общественного транспор-
та, безопасные дороги, за 
развитие экономики.

Об образовании 
и медицине

Говоря об образовании, 
мэр заметил, что никогда 
московское образование 
не было таким сильным. 
В ближайшие годы бу-
дут сделаны дальнейшие 
шаги к тому, чтобы обра-
зование Москвы стало бо-
лее конкурентным по от-

ношению к другим мегапо-
лисам мира.

— Наши оппоненты лю-
бят говорить о проблемах 
здравоохранения, — сказал 
мэр. — Конечно, мы отдаем 
отчёт, что в здравоохране-
нии огромное количество 
проблем и задач, которые 
необходимо решать в бли-
жайшие годы. Но если ни-
чего не реформировать, не 
двигаться вперёд, мы так и 
застрянем в 1990-х на пери-
ферии развития.

Сергей Собянин под-
черкнул, что важно раз-
вивать материально-тех-
ническую базу здравоох-
ранения, строить новые 
больницы, поликлиники, 
оснащать их самым совре-
менным оборудованием. 
Для медицинского персо-
нала необходимо создавать 
достойные условия труда. 

О новых технологиях 

Сергей Собянин отме-
тил, что сложности по-
следних лет стали мощным 
стимулом для развития 
 отечественной промыш-
ленности и сельского хо-
зяйства. При этом желаю-
щих инвестировать в Мо-
скву меньше не стало.

— Мы чётко знаем, что 
делать дальше по разви-
тию собственной эконо-
мики, по поддержке про-
изводства, созданию но-
вых технологий. Надеюсь, 
что знания и опыт москов-
ских академиков с миро-
вым именем и молодых 
ученых будут гораздо бо-
лее востребованы, — под-
черкнул мэр.

О социальной 
поддержке

— Ветераны, пенсионе-
ры, инвалиды, многодет-
ные семьи требуют особо-
го внимания. За послед-
ние годы мы не только 
сохранили систему со-
циальной защиты, но и в 
полтора раза увеличили 
объём финансирования, 
— сказал Сергей Собя-
нин. — Но этого недоста-

точно. Я прошу депутатов 
всех уровней, работников 
социальной защиты про-
являть максимум заботы 
и внимания к таким лю-
дям, оказывать адресную 
поддержку. «Единая Рос-
сия» должна быть первой 
опорой для тех, кто нуж-
дается в помощи. Наша 
задача — как можно чаще 
встречаться с людьми. 
Как можно лучше их слу-

шать. Знать их проблемы 
и наказы. 

О выборах

«Единая Россия» стала 
инициатором создания 
нового стандарта чест-
ных выборов, подчеркнул 
Сергей Собянин. Несмо-
тря на то что выборы фи-
нансируются из феде-
рального бюджета, было 
высказано предложение 
за счёт московского бюд-
жета оснастить видеока-
мерами все избиратель-
ные участки, вести ин-
тернет-трансляцию хода 
голосований и подсчёта 
голосов.

Сохранится и традиция 
последних лет — работа 
штаба независимого на-
блюдения за выборами.

— Мы попросим Цен-
тральную избирательную 
комиссию установить на 
избирательных участ-
ках максимальное коли-
чество КОИБов — элек-
тронных устройств для 
подсчёта голосов в режи-
ме реального времени, ко-
торые гарантируют отсут-
ствие счётных ошибок. И, 
разумеется, мы настаива-
ем на сохранении запрета 
на удаление с избиратель-
ных участков журналистов 
и наблюдателей. 

Ирина КОЛПАКОВА

«Надо как можно чаще 
встречаться с людьми»
К чему призвал мэр Сергей Собянин столичных единороссов
на заседании политсовета

Ветераны, пенсионеры, 
инвалиды, многодетные семьи 
требуют особого внимания

Рабочая группа по со-
вершенствованию законо-
дательства в сфере защи-
ты творческой деятельно-
сти, в том числе авторских 
и смежных прав, создан-
ная в декабре 2015 года по 
решению председателя 
Госдумы С.Е.Нарышкина, 
также зай мётся вопроса-
ми совершенствования за-

конодательства по защи-
те интеллектуальной соб-
ственности и авторских 
прав в области науки, об-
разования и народных ху-
дожественных промыслов. 
Об этом сообщил руково-
дитель группы, замести-
тель председателя Госду-
мы, заместитель руководи-
теля фракции «Единая Рос-
сия» Сергей Железняк.

— Отмечая наличие схо-
жих проблематик в сфе-
ре науки и образования, 
а также в сфере народных 
промыслов, мы видим от-
сутствие должной защи-

ты прав авторов и наличие 
большого количества кон-
трафактной продукции. В 
связи с этим рабочая груп-
па намерена рассмотреть 
вопросы возможного ис-
пользования опыта по за-
щите авторских и смеж-
ных прав, идей различных 
министерств и ведомств в 
этих областях, а также ини-
циатив в сфере патентова-
ния, чтобы сформулировать 
предложения по совершен-
ствованию законодатель-
ства,  — пояснил депутат и 
подчеркнул, что проблему 
подделки товаров народно-

го промысла следует обсу-
дить на заседании Государ-
ственной комиссии по про-
тиводействию контрафакту. 

По словам парламента-
рия, множественное нека-
чественное копирование 
сдерживает развитие на-
родных предприятий, ко-
торые занимаются промыс-
лами, и не лучшим образом 
представляет нашу страну, в 
том числе перед иностран-
ными туристами, которые 
охотно покупают сувенир-
ную продукцию. 

 — Считаю, что этот во-
прос, помимо наших обсуж-

дений, должен быть вынесен 
ещё и на одно из ближайших 
заседаний Государственной 
комиссии по противодей-
ствию контрафакту. Там 
должны быть выработаны 
меры на государственном 
уровне,  — сказал депутат.

Парламентарий отме-
тил, что в сфере социаль-
ного страхования и пенси-
онного обеспечения творче-
ских работников на практи-
ке существует специфика и 
ряд проблем. 

 — Анализ поступивших 
материалов выявил ряд про-
тиворечий в действующей 

практике, пробелы в соци-
альном законодательстве 
Российской Федерации,  — 
сообщил Сергей Железняк.  
— По имеющейся инфор-
мации с 2012 года происхо-
дит нарушение федераль-
ного законодательства в ча-
сти отчислений средств в 
Пенсионный фонд и Фонд 
социального страхования. 
Эта информация сейчас 
проверяется, после оконча-
ния проверок ведомствами 
должны быть незамедли-
тельно приняты необходи-
мые меры для исправления 
ситуации.

Российским умельцам нужна защита
Вице-спикер Госдумы Сергей Железняк поднял проблему подделки товаров народных промыслов

На расширенном заседании политсовета 
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К
ольцо МКЖД 
замкнулось: в 
начале июля 
по нему пошли 
первые поезда. 

Правда, пока без пассажи-
ров: цель такой обкатки — 
убедиться в правильной 
работе всех систем доро-
ги. Но ждать начала пасса-
жирского движения оста-
лось совсем недолго.

Что происходит сейчас

За последние месяцы на 
МКЖД произошло много 
заметных изменений. По 
всему кольцу, в том чис-
ле в ЮВАО, закончили 
электрификацию, устано-
вив опоры и смонтировав 
контактный провод; за-
кончили укладку путей, 
добавив при этом третий 
путь на тех участках, где 
их было только два.

На станции «Андронов-
ка» закончено строитель-
ство платформ. Формаль-
но они расположены в со-
седнем Восточном окру-
ге. Но для жителей ЮВАО 
станция очень важна: с 
неё можно будет перейти 
на расположенную рядом 
платформу Фрезер и пере-
сесть здесь на электрички 
Казанского направления.

Сосед н я я ста н ц и я 
МКЖД «Рязанская» рас-
положена недалеко от того 
места, где Нижегородская 
улица переходит в Рязан-
ский проспект. На этой 
стройплощадке продол-
жаются активные рабо-

ты. «Рязанская» войдёт в 
состав крупного переса-
дочного узла: тут можно 
будет пересесть не толь-
ко на ж/д платформу Ка-
рачарово Горьковского на-
правления, но и на метро. 
В 2017 году рядом плани-
руют открыть новые стан-
ции сразу двух линий ме-
трополитена: «розовой» 
Кожуховской линии и 
Третьего пересадочного 
контура. Причём пересад-
ка с метро на МКЖД и об-
ратно в данном случае бу-
дет «тёплой»: выходить на 
улицу не придётся.

Особенно эффектно вы-
глядит недавно построен-
ная следующая станция 
МКЖД — «Новохохлов-
ская». Пути МКЖД про-
ходят тут по высокой на-
сыпи, и вестибюль стан-
ции находится гораздо 
ниже самой платформы: 
он врезан в эту насыпь, 
чтобы из него можно было 
сразу попасть на уровень 
улицы. Выйдя здесь в го-
род, можно будет отпра-
виться к расположенной 

неподалёку платформе 
Калитники для пересад-
ки на поезда Курского на-
правления.

На двух следующих стан-
циях — «Волгогорадской» 
и «Дубровке» — новенькие 
платформы МКЖД давно 
уже приобрели закончен-
ный вид. С «Волгоград-
ской» можно будет выйти 
на Угрешскую улицу как 
раз у конечной остановки 
20, 40 и 43-го трамваев. А 
метрах в 600 от платфор-

мы «Дубровка» находится 
станция метро с таким же 
названием.

С Рязанки на Дубровку

Сегодня поездка, ска-
жем, с Рязанского про-
спекта на Дубровку мо-
жет занять полчаса, а то и 
больше. Благодаря МКЖД 
процесс ускорится. Длина 
железнодорожного перего-
на от «Рязанской» до «Ду-
бровки» — всего 4 км — та-

кое расстояние поезд «Ла-
сточка» пройдёт за счи-
таные минуты! Кстати, 
предполагается, что пол-
ный круг — 54 километра 
по кольцу — «Ласточки» 
с учётом остановок будут 
преодолевать примерно за 
75-80 минут.

Не выбрасывайте 
билеты!

Не везде пересадки с 
метро на МКЖД будут 

короткими: в некото-
рых случаях нужно будет 
вый ти на улицу и прой-
ти несколько сотен ме-
тров, как, например, на 
«Дубровке». Но на стои-
мости поездки это не от-
разится. Как сообщили 
в Московском метропо-
литене, пересадки меж-
ду метро и МКЖД будут 
бесплатными в течение 90 
минут после первой вали-
дации билета.

У владельцев «Тройки» 
проблем не будет. Но те, 
кто пользуется разовы-
ми билетами, обычно вы-
брасывают их сразу после 
прохода на станцию, хотя 
их и положено сохранять 
до конца поездки. В метро 
обещают провести с пас-
сажирами «разъяснитель-
ную работу»: скоро в под-
земке повсюду, включая 
урны у эскалаторов, по-
явятся наклейки с напо-
минанием, что билеты не 
стоит выбрасывать раньше 
времени.

Василий ИВАНОВ

Транспорт

От «Рязанской» до «Дубровки» 
будем доезжать за минуты

Запуск тестовых поездов по 
Московской кольцевой желез-
ной дороге (МКЖД) — значи-
тельное событие. Об этом жур-
налистам сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в ходе 
посещения Киевского вокза-
ла столицы совместно с пре-
зидентом ОАО «РЖД» Олегом 
Белозёровым.

— По сути дела, замкну-
лось пассажирское кольцо 

на МКЖД, поезда уже теперь 
могут ходить по кольцу, при-
чём ещё сделана электрифи-
кация кольца. Сделана основ-
ная часть технологий. Это не 
означает, что мы завтра запу-
стим пассажирское движение, 
там ещё огромный фронт ра-
боты, но мы перешли, что на-
зывается, Рубикон. Самую тя-
жёлую часть — технологиче-
скую — мы сделали. Это то, к 

чему стремились в последние 
годы, — отметил С.Собянин.

Тестовая обкатка будет 
длиться один месяц — до 1 ав-
густа — и призвана отработать 
взаимодействие подвижного 
состава с контактной сетью, 
проверить работу рельсового 
полотна и службы включения 
светофоров, то есть всех си-
стем жизнедеятельности и без-
опасности новой линии метро.

Работы по подготовке запу-
ска Московской кольцевой же-
лезной дороги (МКЖД) прак-
тически завершены, с 4 июля 
в тестовом режиме будут за-
пущены 50% поездов.

— Сегодня мы имеем зам-
кнутое электрифицирован-
ное кольцо. Практически 
97% работ по кольцу вы-
полнено, и мы начнём смо-
треть, как работает техноло-

гия, — сообщил журналистам 
О.Белозёров.

По его словам, за последние 
две недели было принято боль-
шое количество важных реше-
ний совместно с властями Мо-
сквы. Он поблагодарил мэра 
столицы Сергея Собянина за 
оперативное принятие реше-
ний, необходимых для запу-
ска МКЖД.

Елена ПАНОВА

Полный круг 
по кольцу 
«Ласточки» будут 
преодолевать 
примерно 
за 75-80 минут

Тестовая обкатка МКЖД продлится до 1 августа

На МКЖД началось тестовое движение поездов

Станция МКЖД «Новохохловская»
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У нас по бульвару 
ходила марш-
рутка №611, её 

убрали и вроде пустили 
какую-то новую. Но поче-
му она не останавливает-
ся, когда люди голосуют?

Алла Анатольевна, 
Волжский бульвар

В ходе реформы го-
родского пассажирского 
транспорта маршрут 611М 
был недавно продлён и 
объединён с бывшим 
маршрутом 471М. Но-
вый номер обновлённого 
маршрута — 471. Он про-
легает так: метро «Кузь-
минки» — Волгоградский 
проспект — улица Акаде-
мика Скрябина — улица 
Юных Ленинцев — улица 
Зеленодольская — Вол-
гоградский проспект — 
улица Маршала Чуйкова 
— Волжский бульвар — 
Волгоградский проспект 
— метро «Кузьминки».

Новые синие коммер-
ческие автобусы не оста-
навливаются «по требо-

ванию» где угодно. Сесть 
в такую машину или 
вый ти из неё можно толь-
ко на обозначенных оста-
новках — как пояснили в 

Департаменте транспор-
та г. Москвы, это ключе-
вое условие госконтрак-
тов, заключённых пере-
возчиками с городом.

Сделано это для безо-
пасности самих людей: 
выходить из автобуса на 
проезжую часть или са-
диться с неё в автобус 
крайне рискованно. Кро-
ме того, для безопасности 
остальных пассажиров во-
дитель обязан избегать не-
ожиданных манёвров. На-
конец, незапланирован-

ные остановки приведут 
к срывам графика движе-
ния. Нагнать упущенное 
время в дороге водитель 
синего автобуса не имеет 
права: он обязан соблю-
дать установленный в го-
роде скоростной режим, 
за этим следят с помощью 
навигационного оборудо-
вания.

Но если остановка дей-
ствительно расположе-
на неудачно, выход есть: 
Департамент транспорта 
готов рассмотреть пред-
ложения пассажиров на 
этот счёт. О них можно 
сообщить в контакт-центр 
«Московский транспорт» 
через сайт transport.mos.
ru или по телефону (495) 
539-5454.

Василий ИВАНОВ
 

Схемы новых маршрутов 
по всей Москве имеются 
на портале transport.mos.ru
в разделе «Новый стандарт 
работы наземного транспорта». 
Здесь же есть сервис 
«Найти свой маршрут», 
позволяющий узнать 
об изменениях движения

Почему новые маршрутки 
не подбирают голосующих?

Кто скосит 
опасный борщевик 
на Верхних Полях?

Вдоль забора 
парка 850-летия 
Москвы на улице 

Верхние Поля появились 
заросли борщевика Со-
сновского. После моего об-
ращения в «Жилищник» 
скосили траву снаружи 
ограды, но борщевик ра-
стёт за забором, и на нём 
уже появились семена.

Светлана Анатольевна, 
Перервинский бульвар

Жительница объясни-
ла, что борщевик разрос-
ся за оградой на пустыре 
по чётной стороне улицы 
Верхние Поля после пере-
сечения с улицей Марьин-
ский Парк.

— Недавно там скаши-
вали траву. Я проверю 
указанный адрес, если 
обнаружим борщевик на 
парковой территории — 
скосим, — пообещал ру-
ководитель ГБУ «Жи-
лищник района Любли-
но» Алексей Матушкин.

Опасный сорняк — бор-
щевик Сосновского — по-
хож на гигантский укроп 
высотой до двух-трёх мет-
ров с широкими листья-
ми. Сок растения, попав 
на кожу, вызывает силь-
ные ожоги под воздей-
ствием солнечных лучей. 
Сорняк чрезвычайно бы-
стро разрастается, вытес-
няя остальные растения. 
Пока способы борьбы с 
ним ограничиваются ре-
гулярным скашиванием.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

До весны этого 
года в Люблин-
ском парке со 

стороны улицы Шкулёва 
было много хороших лаво-
чек и садовых диванов. На 
них любили отдыхать жи-
тели ближайших домов. 
Но теперь лавочки исчезли. 
Мне скоро 90 лет, и мне 
тяжело далеко идти в по-
исках лавочки. Нужны они 
и мамам с колясками.

Клавдия Афанасьевна, 
ул. Шкулёва, 6

За установку и сохранность 
садовой мебели на территории 
парка вдоль улицы Шкулёва от-
вечает ГБУ «Автомобильные до-
роги». А территория парка им. 
Шкулёва (Люблинский парк) на-

ходится на балансе ГПБУ «Мос-
природа». В Дирекции природ-
ной территории «Кузьминки-
Люблино» ГПБУ «Мосприрода» 
предположили, что лавочки по-
страдали от рук вандалов.

— Мы готовы помочь жи-
телям, — сообщили в пресс-
службе ведомства. — У нашей 
дирекции заключён контракт на 
поставку и установку лавочек в 
августе-сентябре в центральной 
части нашего парка. Пусть жи-
тели свяжутся с нами и покажут 
место, где исчезли лавочки, мы 
установим там новые, не менее 
красивые.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Тел. Дирекции природной 
территории «Кузьминки-
Люблино»: 
(495) 258-4560

 Имеют ли пенсионеры — инва-
лиды 2-й и 3-й групп право на 
льготу при оплате телеантен-

ны? Если да, то куда обращаться?
Владимир Гаврилович, ул. Поречная, 27, корп. 1

В соответствии с постановлением 
Правительства Москвы от 24 января 
1995 года №70 льгота в размере 50% от 
тарифа на телеантенну установлена для 
одиноко проживающих инвалидов; для 
одиноко проживающих пенсионеров, 
получающих жилищную субсидию; 
для семей, состоящих из пенсионеров, 
получающих жилищную субсидию.

Обратите внимание, что по инфор-
мации Городского центра жилищных 
субсидий (ГЦЖС) г. Москвы к одино-
ко проживающим относятся гражда-
не, проживающие в жилом помеще-
нии, где, кроме них, никто больше не 
зарегистрирован. Эта формулировка 
указана в постановлениях Правитель-
ства Москвы об утверждении цен, ста-

вок и тарифов на ЖКУ, в частности 
в постановлении Правительства Мо-
сквы от 19 мая 2015 года №280-ПП.

Для оформления льготы нужно об-
ращаться в центр госуслуг своего рай-
она.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Центр госуслуг Марьино: 
ул. Совхозная, 41, пн. — вс. с 8.00 
до 20.00, единый телефон (495) 777-7777

С таким вопросом корреспон-
дент «ЮВК» обратилась к чи-
тателям на этой неделе. Ин-
тересно также, как относятся 
жители ЮВАО к тому, что га-
зоны по регламенту положе-
но стричь каждые две недели.

 Варвара Ломова, 
28 лет, Капотня:

— Я ни разу не видела, 
чтобы в Капотне стригли 
газоны, хотя и заросшими 
их назвать сложно, значит, 
стригут рано утром. Состоя-
ние районных газонов меня 
устраивает. Всё ухоженное, 
претензий нет.

 Дмитрий Панов, 35 лет, 
Текстильщики:

— Я живу на улице Юных 
Ленинцев. Газоны у нас стри-
гут очень редко. Но, честно го-
воря, не понимаю споров по 
поводу стрижки газонов. Лич-
но мне всё равно.

 Евгений Вальков, 27 лет, 
Люблино:

— У нас на улице Ставро-
польской траву косят исправ-
но. Газоны чистые, ухоженные, 
претензий нет. Единственное, 
что на эти ухоженные газоны 
ставят автомобили, причём гру-
зовые, вот с чем надо бороться.

 Яна Силанова, 53 года, 
Марьино:

— Я за то, чтобы стричь 
газоны даже чаще, чем один 
раз в две недели. Я аллергик. 
У нас в районе этой весной 
и в начале лета было очень 
много одуванчиков, а они — 
сильнейший аллерген. Их не-
обходимо убирать. В Москве 
и так дышать нечем, а летом 
так вообще становится не-
возможно.

 Семён Волков, 43 года, 
Выхино-Жулебино:

— Я вообще против того, 
чтобы газоны стригли. Пусть 

трава растёт, кому она поме-
шала? Но на Ферганской ули-
це довольно часто слышу звук 
газонокосилки. Я уже и ругал-
ся по этому поводу.

 Ярослав Гномов, 38 лет, 
Лефортово:

— У нас в районе газоны на-
ходятся в удовлетворительном 
состоянии, стригут их каждые 
две недели. Я это поддержи-
ваю.

Маргарита ШВЕЦОВА

Ваше мнение

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Устраивает ли вас состояние газона в вашем дворе?

Как вернуть лавочки в парк 
им. Шкулёва?

Кому положена льгота при оплате телеантенны?

Водитель синего автобуса 
должен соблюдать график 
и скоростной режим

Маршрутка №471 
на Волжском бульваре

Борщевик Сосновского
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М
осква про-
д о л ж а е т 
избавлять-
ся от пор-
тящего её 

облик самостроя. 28 июня 
перечень объектов под снос 
пополнили ещё 107 строе-
ний. Многие предприни-
матели забили тревогу: 
куда теперь деваться? Од-
нако в Правительстве Мо-
сквы спешат успокоить: 
торговых площадей хвата-
ет. Демонтаж объектов са-
мостроя не только не соз-
даст никакого дефицита 
торговых помещений, во-
преки бытующим мнени-
ям, но и никак не скажет-
ся на стоимости аренды по-
мещений. Все потому, что в 
Москве действительно до-
статочное количество за-
конных торговых площа-
дей, куда можно переори-
ентировать свой бизнес.

Миллионы свободных 
«квадратов»

По состоянию на конец 
июня этого года, в Москве 
насчитывалось 56 117 ста-
ционарных предприятий 
розничной торговли. Их 
общая площадь состави-
ла ни много ни мало — 
22,5 млн кв. метров. Из 
них 3,4 млн «квадратов» 
— свободны. Таким обра-
зом, площадь демонтиру-
емых объектов самостроя 
— а это всего 31 тыс. кв. ме-
тров — составляет менее 
1% от имеющихся в горо-
де незанятых торговых 
площадей. Эти показате-
ли достаточно наглядные 
и веские, чтобы успокоить 

озадаченных предприни-
мателей, чьи помещения 
стояли в городе незакон-
но и пойдут под ковш экс-
каватора.

Многие предприни-
матели из ранее демон-
тированных павильонов 
уже перебрались в удоб-
ные торговые помеще-
ния на первых этажах 
жилых домов, сохранив 
при этом прежнюю рен-
табельность бизнеса. Так, 
президент одной из круп-
нейших российских ком-
паний, владеющей се-
тью салонов сотовой свя-
зи, чьи офисы часто рас-
полагались в незаконных 
строениях, заявил: «По-
мещения на рынке есть, 
поэтому мы просто пере-
везём магазины. Хорошо, 
что в этот раз нас преду-
предили заранее, мы ви-
дим, что власти сделали 
выводы. Мы должны бу-
дем сами найти магазины, 
они есть, и есть время для 
того, чтобы это сделать».

Москвичи против 
«шанхая»

Начав программу по 
сносу самовольных по-
строек, столичные вла-
сти прежде всего опи-
рались на мнение самих 
москвичей. В адрес Пра-
вительства Москвы жа-
лобы на уродливые стро-
ения сыпались с завид-
ной регулярностью. А об-
щественная организация 
«Союз пешеходов» даже 
направила московским 
властям благодарствен-
ное письмо, полностью 

поддерживая инициативу 
города по освобождению 
городских пространств от 
мешающих проходу по-
строек, которые ко всему 
прочему очень часто пре-
вращались в криминоген-
ные очаги.

Много жалоб было и 
на антисанитарию, царя-
щую вокруг магазинов, 
занимающих нелегаль-
ные строения, а ещё — на 
вызывающее и хамское 
поведение приезжих тор-
говцев.

Заплати налоги 
и спи спокойно

Большинство хозяй-
ству ющих субъектов, 
осуществляющих свою 
деятельность в объек-

тах самовольного строи-
тельства, применяют раз-
личные схемы уклонения 
от уплаты налогов. Прак-
тика показывает, что вла-
дельцы незаконных стро-
ений с торговым назна-
чением просто-напросто 
игнорируют оплату тор-
гового сбора, который был 
введён в июле 2015 года.

По информации налого-
вых органов, по 32 объек-
там из 107, добавленных в 
перечень под снос, в нало-
говые органы не было по-
дано уведомлений. А это 
значит, что они не плати-
ли торговый сбор — обя-
зательный платёж, кото-

рый нужно ежекварталь-
но перечислять за право 
ведения торговой деятель-
ности.

Общественные 
пространства вернут 
городу

После сноса всех неза-
конных объектов городу 
вернутся тысячи квадрат-
ных метров общественных 
пространств. Нового стро-
ительства на месте сноса 
не планируется. Эти тер-
ритории благоустроят. 
На месте уродливых па-
вильонов появятся удоб-
ные тротуары, площади со 

скамейками и деревьями, 
уютные скверы.

Во время первой вол-
ны сноса самостроя жи-
тели столицы сами реша-
ли, что они хотят видеть 
на месте снесённых объ-
ектов. Сделать это можно 
было с помощью проек-
та электронных референ-
думов «Активный граж-
данин», и опыт оказался 
весьма удачным.

Напомним, полный пе-
речень сносимых объек-
тов можно найти на офи-
циальном портале mos.ru, 
на сайте Государственной 
инспекции по контролю 
за использованием объек-
тов недвижимости города 
Москвы и в базах право-
вой информации.

Светлана ВИКТОРОВА

Из самостроя — 
на первые этажи домов
Предпринимателям из сносимых построек предложат 3,4 миллиона свободных 
квадратных метров

Нового строительства 
на месте сноса не планируется

15 выпускников коллед-
жа №54 в ЮВАО получили 
диплом оператора нефте-
переработки. Шестеро из 
них уже приняты на рабо-
ту на Московский нефте-
перерабатывающий завод. 
Остальные начнут тру-
диться там же в ближай-
шее время.

— Планирую работать на 
новой установке очистки 
сернисто-щелочных сто-
ков, она будет служить для 
дополнительной очистки 
сточных вод, — говорит 
Михаил Лучников, кото-
рый только что защитил 
диплом по сернисто-ще-
лочной очистке. 

Сдали квалификацион-
ный экзамен и оформляют-
ся в отделе кадров и другие 
выпускники целевой груп-
пы «Оператор нефтепере-
работки», которая действу-
ет вот уже третий год. 

— Ребята учились де-
сять месяцев, три модуля 
по теории: общепрофес-
сиональные дисципли-
ны, все этапы первичной 
и вторичной переработки 
нефти, обслуживание и 
ремонт нефтеперерабаты-
вающих установок, — го-
ворит руководитель груп-
пы Ирина Липская. — По 
окончании каждого моду-
ля — экзамен, потом трёх-

месячная практика на за-
воде. 

Оплата подготовки це-
левых специалистов ле-
жит на Московском НПЗ. 
И хотя приёмных экзаме-

нов нет, отбор идёт очень 
серьёзный, аттестата об 
окончании 11 классов и 
приличных баллов по ЕГЭ 
недостаточно. 

На собеседование, ко-

торое проводится с каж-
дым абитуриентом, при-
ходят сотрудники отдела 
кадров МНПЗ. 

— Главное при отборе — 
мотивация, серьёзный на-
строй и готовность к рабо-
те, — говорит Ирина Лип-
ская. 

С теми, кто прошёл от-
бор, заключается трёхсто-
ронний договор: студент 
— колледж — МНПЗ. В до-
говоре оговариваются воз-
можности трудоустрой-
ства. Завод предостав-
ляет своим работникам 
конкурентную зарпла-
ту, хороший социальный 
пакет и возможность про-

фессионального роста. 
Студентам выплачива-

ется стипендия. Сейчас 
вновь идёт набор группы.

Требования к кандида-
там: только юноши, воз-
раст до 30 лет, среднее об-
щее образование, наличие 
военного билета. 

Приём документов по 
адресу: ул. Судакова, 18а 
(учебный корпус коллед-
жа связи №54), тел.: (495) 
358-9003, (495) 734-9200 
(доб. 4228).

Список документов: ко-
пии паспорта, документа 
об образовании, военного 
билета, ИНН, пенсионно-
го свидетельства.

МНПЗ: вместе с дипломом оформляют трудовую книжку 

Самострой 
на Волгоградском 
проспекте
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Взяла кредит 
на чужое имя 
в Южнопортовом

Дама, приехавшая в сто-
лицу из Кировской области, 
в салоне связи на Шарико-
подшипниковской заклю-
чила кредитный договор 
на приобретение смартфо-
на. Вскоре выяснилось, что 
она представила поддель-
ные документы: вклеила 
своё фото в чужой паспорт. 
Материальный ущерб соста-
вил более 70 тыс. рублей. 
Спустя 40 минут мошенни-
цу задержал участковый из 
ОМВД по Южнопортовому 
району. Возбуждено уголов-
ное дело по статье «мошен-
ничество».

Украл погрузчик 
в Некрасовке

Житель столицы сдал в 
аренду свой погрузчик-экс-
каватор для строительных 
работ. Транспортное сред-
ство находилось на тер-
ритории арендодателя на 
Сочинской улице, откуда и 
было похищено. Материаль-
ный ущерб составил 2 млн 
500 тыс. рублей. Сотрудни-
ки уголовного розыска за-
держали подозреваемого 
на Братской улице в ВАО. 
Это 35-летний профессио-
нальный угонщик. Возбуж-
дено уголовное дело, поли-
цейские устанавливают ме-
стонахождение погрузчика.

В Кузьминках 
задержали 
разбойников 

Рано утром в ОМВД по 
району Кузьминки обратил-
ся таксист. Он сообщил, что 
пять минут назад на Волго-
градском проспекте в его 
автомобиль «Форд» сели 
двое молодых людей. Угро-
жая пистолетом, пассажи-
ры похитили деньги, два мо-
бильных телефона, сумку с 
документами, ключи от ав-
томобиля и скрылись. Вече-
ром этого же дня на Зелено-
дольской улице сотрудники 
уголовного розыска задер-
жали подозреваемых — 18 
и 19 лет. Подозреваемые за-
ключены под стражу.

Анна САХАРОВА

Хроника

З
а последний год 
количество пра-
вонарушений с 
участием несо-
вершеннолетних 

увеличилось. На конец 
июня 2016 года на учёте в 
полиции округа состоят 
734 подростка: за распи-
тие алкоголя, драки, про-
гулы... А в аналогичный 
период 2015 года на учёте 
было 102 подростка.

Жизнь в Сети

Ученик одной из школ 
округа Сергей В. познако-
мился в Интернете с уча-
щимся лицея, но вско-
ре удалил собеседника из 
друзей. Друг оскорбился, 
выяснил, где учится обид-
чик, и подкараулил его 
возле школы. На глазах у 
друзей он избивал Сергея, 
пока тот не потерял созна-
ние. Потерпевший подро-
сток почти месяц провёл на 
больничной койке. Он не 
был лично знаком с напа-
давшим, и задержать агрес-
сора удалось благодаря всё 
той же соцсети. Это Алмаз-
бек Д., семнадцатилетний 
учащийся лицея, из нор-
мальной семьи, не состо-
ящий на учёте в полиции. 
На данный момент реша-
ется вопрос о возбуждении 
уголовного дела, а Алмаз-
бек искренне считает себя 
правым и ни капли не рас-
каивается в содеянном.

— Интернет отрица-
тельно влияет на психи-
ку подростков. Нельзя за-
претить полностью обще-
ние в Сети, но родителям 
необходимо знать, какие 
сайты посещает ребёнок, 

с кем ведёт переписку, — 
считает начальник отде-
ла по делам несовершен-
нолетних ОМВД России 
по району Текстильщики 
Любовь Фомичёва. 

Травмы первой любви

В полицию обратилась 
пятнадцатилетняя Елена 
К. Девочка рассказала, что 
её ударил знакомый Васи-
лий Г. — девятнадцатилет-
ний местный хулиган. В 
ходе разбирательства вы-
яснилось, что юная девуш-
ка состояла с ним в близких 
отношениях. За вступление 
в отношения с несовершен-
нолетней Василию могло 
грозить до четырёх лет ли-
шения свободы, но мать 
Елены по неизвестным при-
чинам забрала заявление.

В последнее время сре-
ди шестнадцати-семнад-
цатилетних девушек ста-
ло очень модно рожать ре-
бёнка.

— Начался настоящий 
беби-бум: насмотревшись 
передач про маленьких 
мам, они целенаправлен-
но рожают, однако уже в 
19 лет оставляют деток в 
лучшем случае бабушкам. 
А мы получаем новое по-
коление детей группы ри-
ска, недополучивших ро-
дительской заботы и вни-
мания, — говорят специа-
листы ОДН. 

Крыс и Противогаз 
украли шкатулку

После задержания под-
ростка за правонарушение 
его ставят на учёт в поли-
цию. С трудными деть-

ми проводят беседы, ин-
спекторы ОДН навещают 
неблагополучные семьи, 
ребят стараются устро-
ить в спортивные сек-
ции и творческие круж-
ки, чтобы изолировать от 
плохих компаний. В слу-
чае повторного наруше-
ния родителям назнача-
ется штраф, а системати-
ческие проступки ведут по 
решению суда либо в шко-

лу закрытого типа, либо в 
тюрьму. Но рецидивы слу-
чаются редко. В основном 
подростки исправляют-
ся. Например, Ольга К. 
с 14 лет причисляла себя 
к панкам и вела соответ-
ствующий субкультуре 
образ жизни: бродяжни-
чала, скитаясь по помой-
кам и вокзалам, употреб-
ляла спиртное, занима-
лась проституцией. Мать, 

медицинский работник, 
не могла найти управу на 
дочь. Последней каплей 
стала кража её шкатулки 
с драгоценностями, устро-
енная друзьями дочери — 
Крысом и Противогазом. 
Инспекторы ОДН в до-
статочно жёсткой манере 
рассказали девушке, куда 
приведёт её такой образ 
жизни. После разговора 
в полиции она три часа 
смывала грязь и краску с 
тела, а на следующий день 
надела нормальную одеж-
ду и пошла в школу. Сей-
час Ольга — студентка 3-го 
курса биологического фа-
культета МГУ. 

Анна САХАРОВА

Девочка-панк 
взялась за ум
На учёте в полиции округа состоят 734 подростка

Насмотревшись телепередач, 
шестнадцатилетние рожают 
детей и оставляют их бабушкам

ре
кл

ам
а 

16
23

Аферист звонит вам домой 
и, обращаясь по имени-отче-
ству, представляется врачом 
местной поликлиники. Далее 
следуют сообщение об опас-
ной болезни, которую у вас 
обнаружили (чаще всего это 
онкология), и предложение 
купить чудодейственные ле-
карства (на самом деле — де-
шёвые биодобавки). Знайте: 
ни один врач не имеет права 
сообщать о заболеваниях по 
телефону.

«Вы серьёзно больны...»
Звонок из «поликлиники»

ОСТОРОЖНО, МОШЕННИКИ!

Инспекторы ОДН навещают подопечных
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П
риюты для 
б е з д о м н ы х 
животных в 
Печатниках 
и Некрасов-

ке получили новую управ-
ляющую компанию. Кор-
респондент «ЮВК» отпра-
вился посмотреть, как те-
перь живётся собакам и 
кошкам в муниципальном 
приюте в Печатниках.

«Похоже на 
зоологический сад»

Приют по адресу: Про-
ектируемый пр., №5112, 
находится вдали от ми-
крорайона, лай собак не 
мешает жильцам домов. 
Правда, волонтёры и по-
тенциальные владельцы 
добираются сюда с трудом. 

За высоким забором 
с охраной нас встречает 
управляющий приютом 
Валентин Свириденко. Он 
работает здесь с марта — с 
того момента, как префек-
тура ЮВАО отказалась от 
услуг предыдущей ком-
пании, БАНО «Эко». Той 
самой, что «прославилась» 
управлением приютом в 
Вешняках (ВАО), где были 
обнаружены массовые за-
хоронения животных. 

Теперь за приюты в 
округе отвечает ОАО «Ав-
тодормехбаза ЮВАО».

В Печатниках содер-
жатся около двух тысяч 
животных, а в Некрасов-
ке — 2600 животных. Жи-
вотные поступают сюда из 
службы отлова. Предвари-
тельно их стерилизуют и 
чипируют.

Валентин ведёт нас по 
территории: вот ветеринар-

ный пункт, карантин, ста-
ционар, чуть дальше изоля-
тор и отдельное помещение 
для кошек… Аккуратные 
вольеры с защитной сет-
кой от солнца. Стоит гром-
кий лай — животные при-
ветствуют волонтёров, ко-
торые пришли выгуливать 
подопечных.

Волонтёр Лидия Оста-
пович ухаживает за со-
баками в Печатниках с 
2009 года. Говорит, что за 
четыре месяца с момента 
прихода новой компании 
ситуация разительно по-
менялась в лучшую сто-
рону.

— Теперь приезжаю 
сюда как в зоологический 
сад, отдыхаю и ухаживаю 
за семью собаками, — го-
ворит Лидия Остапович.

Потянулись волонтёры

Другой волонтёр с ше-
стилетним стажем Лариса 
Федосеева отвечает за ко-
шек. Все 88 усатиков содер-
жатся в просторных доми-
ках с отоплением и имеют 
площадку для выгула на 
свежем воздухе. На ошей-
никах имена: Лада, Кося, 
Лулу, Пума, Серж, Хмуря… 
Выглядят хорошо, шерсть 
гладкая и блестящая.

— Раньше здесь была 
разруха, животных не ле-
чили и плохо кормили. 
Новая управляющая ком-
пания отремонтирова-
ла вольеры. В кошатнике 
постелили линолеум, по-
ставили две бактерицид-
ные лампы, — рассказыва-
ет Лариса Федосеева.

При прежнем руковод-
стве, по её словам, волон-
тёров в приют не пускали. 
А с марта пришло много 
желающих помочь — все-
го в приют было подано 
170 волонтёрских анкет. 
Люди приходят, играют с 
животными, собаки при-
ручились. 

Дрессируют 
и пристраивают 
в семьи

Волонтёры не только уха-
живают за собаками и кош-
ками, но и ищут им хозяев — 
фотографируют, рассказы-
вают о них в соцсетях. 

— С марта у нас взяли в се-
мьи 38 животных, — говорит 
управляющий приютом.

Перед устройством в се-
мью все животные прохо-
дят дрессировку. 

Черныш Монти — «со-

бака-улыбака» с пятни-
стыми лапками и намёком 
на бордер-колли — идёт по 
деревянному подиуму. Её 
научили ходить на повод-
ке и выполнять простые 
команды. Дрессурой за-
нимаются и управляющий 
приютом, и кинологи. 

Что же касается планов, 
в будущем здесь собира-
ются расширить террито-
рию и построить ветери-
нарный блок. 

Мария ГУСЕВА

Спецрепортаж

«Собака-улыбака» 
очень ждёт хозяина

16 июля в Кузьмин-
ском парке с 12.00 до 18.00 
пройдёт благотворитель-
ная выставка животных 
«Лапы в руки». На цен-
тральной площади пар-
ка 50 собак и 10 кошек из 
муниципального приюта 
«Бирюлёво» будут искать 
новых любящих хозяев. 
Все они стерилизованы, 
привиты и здоровы.

Волонтёры расскажут 
об особенностях характе-
ра каждого животного, да-
дут советы по уходу и со-
держанию, а также отве-
тят на вопросы.

Забрать выбранного пи-
томца домой можно бу-

дет прямо с выставки, но 
только после собеседова-
ния с куратором и подпи-
сания договора (не забудь-
те паспорт).

Будет работать пункт 
сбора гуманитарной по-
мощи подопечным при-
юта. В «Бирюлёво» живут 
более 2500 собак и кошек, 
поэтому кормов, медика-
ментов, ошейников, игру-
шек, мисок и когтеточек 
всегда не хватает.

Также посетителей вы-
ставки ждут конкурсы, 
шоу-номера с участием 
животных и живая му-
зыка.

Алёна КАЛАБУХОВА

Как живётся четвероногим питомцам в приюте «Печатники»

В Кузьминском парке пройдёт 
выставка «Лапы в руки»

Ласка — трёхлетняя здоровая собака, оказавшаяся ненуж-
ной старым хозяевам. Она оказалась одна на улице, подбегала 
к людям с детьми, а потом увязалась за коляской с маленьким 

ребёнком. Но её сдали в приют. 
Девочка не конфликтует с дру-
гими собаками, хорошо гуля-
ет на поводке и без поводка, на 
кошек не бросается. С детьми 
ласкова и аккуратна. 
Конт. тел. 8-925-940-1484, почта 
tx.1@mail.ru.

Снежок — красавец, на прогул-
ках все им восхищаются. Он — «по-
теряшка», раньше жил с человеком, 
команды знает. Абсолютный добряк, 
не обидит и мухи. Уживётся со всеми. 
Хорошо ходит на поводке, по темпе-
раменту спокойный, но без поводка 
может и побегать, любит исследовать 
всё вокруг. Возраст около 10 лет, по 
размеру примерно 55 см. 
Конт. тел. 8-926-100-7228, Ольга, почта spasi-hvostikov@yandex.ru

Зит — мальчик, терьер, около 4-5 
лет. Около 50 см в холке. Спокойный и 
дружелюбный пёс, этакий Альф из ста-
рого фильма. Зит обожает купание в 
речке, валяние в снегу ну и, конечно, 
когда его гладят. Знает некоторые ко-
манды, приучен к поводку и прекрасно 
ладит с другими собаками. 
Конт. тел. 8-926-337-4928, Наталия.

Им нужен постоянный дом

С марта 
из приюта 
взяли 
в семьи 
38 животных

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3328, (495)681-3970

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Управляющий приютом 
Валентин Свириденко 
с одним из питомцев
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К
ого из нас не по-
сещала мысль: 
а не махнуть ли 
мне куда-ни-
будь на выход-

ные? Правда, ознакомив-
шись с ценами на авиа- и 
железнодорожные билеты, 
начинаешь понимать: нет, 
как-нибудь в другой раз!

Но я вам открою секрет: 
если вы бюджетный турист 
и готовы пожертвовать не-
которой долей комфор-
та, то можно отправиться 
в дорогу на машине, при 
этом часами голосовать на 
трассе или превращаться 
в шофёра-дальнобойщи-
ка совсем не обязательно. 
Достаточно выйти в Ин-
тернет и стать чьим-то по-
путчиком, частично ком-
пенсировав расходы води-
теля на бензин.

Евротур за полцены

BlaBlaCar — это круп-
нейшее сообщество попут-
чиков в мире: более 20 млн 
пассажиров и водителей, 
которым по пути. Сервис 
работает в 22 странах, пре-
имущественно в Европе.

— Вы можете устроить 
себе целый евротур за по-
ловину или даже за треть 
цены, в которую вам бы 
обошёлся такой же марш-
рут, используй вы поезда и 
автобусы, — делится путе-
шественница Александра 
Наслин.

Воспользоваться серви-
сом не сложно: это мож-
но сделать через мобиль-
ное приложение или зай-
ти на сайт www.blablacar.ru. 
Зарегистрируйтесь как во-
дитель или как пассажир 
и можете начинать искать 
попутчиков.

До Питера за 500!

Водители на BlaBlaCar 
могут не только найти себе 

весёлую компанию в доро-
гу, но и заработать. Цену 
поездки каждый назнача-
ет сам. Опытные извозчи-
ки подгадывают путеше-
ствие под праздники, вы-
бирают наиболее востре-
бованные туристические 
маршруты, для того чтобы 
заполнить машину более 
«дорогими» пассажирами.

Цены при этом, как ни 
странно, остаются демо-
кратичными. Так, стои-
мость поездки до Питера 
— от 450 рублей, до Уфы — 
от тысячи рублей, до Мур-
манска — от 2 тыс. рублей. 
А если захотите отпра-
виться во Владивосток, 

то тут цены начинаются 
от 10 тыс. рублей.

Теперь Европа. До Рима 
можно добраться за 4800 
рублей. Дорога займёт 
около 30 часов. В Бер-
лин можно доехать от 
2600 руб лей с пассажи-
ра. В Португалию мож-
но найти предложения за 
6350 рублей.

Большинство маршру-
тов на BlaBlaCar длиннее 

150 километров. И тем не 
менее сервис можно ис-
пользовать и для поиска 
попутчиков на работу, на 
учёбу, в аэропорт и т.д.

Уточняйте детали 
поездки

Чтобы стать пассажи-
ром, достаточно выбрать 
в поисковике город от-
правления и прибытия, а 

также дату, чтобы увидеть 
список водителей, кото-
рые предлагают поездки 
по вашему маршруту. Но 
перед тем как бронировать 
себе место в машине, не 
забудьте посмотреть про-
филь водителя с краткой 
информацией «О себе» 
и отзывами и уточните у 
него все детали маршрута.

— Мне очень нелег-
ко оставлять отзывы о 
каких-то негативных мо-
ментах, например опозда-
ние водителя или его не-
уместные шутки о людях 
с нетрадиционной ориен-
тацией или с другим цве-
том кожи. Но даже если 

вы снисходительны и то-
лерантны к такого рода 
поведению, информация 
о подобных особенно-
стях водителя может быть 
очень важной для других 
пассажиров. Поэтому пи-
шите подробные и деталь-
ные отзывы, — советует 
Александра Наслин.

Пассажирам же перед 
поездкой крайне важ-
но эти отзывы читать. В 
противном случае в том, 
что вам пришлось тря-
стись сотни километров 
в обнимку со слюнявой 
собакой, будете виноваты 
только вы сами.

Светлана ВИКТОРОВА

Выбирай попутчиков 
и экономь! Путешествовать дёшево и весело 

можно с помощью сервиса BlaBlaCar

Сервис помогает существенно 
экономить на стоимости поездки

Общество

В 1933 году в СССР был 
создан первый отече-
ственный дизельный дви-
гатель. Его разработчиком 
стал советский учёный 
Николай Брилинг. Он 
похоронен на Введенском 
кладбище в 1961-м.

В этом году отмечает-
ся 140 лет со дня его рож-
дения. Когда Николай 
Брилинг учился в МВТУ, 
его дважды арестовывала 

царская охранка за распро-
странение ленинской газе-
ты «Искра». Впоследствии 
учёный пострадал и от тех, 
за кого боролся: в 1931 году 
Брилинга посадили за ан-
тисоветскую деятельность 
по надуманному обви-
нению. В печально зна-
менитой «шарашке» осо-
бого технического бюро 
ОГПУ учёному поставили 
задачу создать надёжный 

оте чественный дизель. В 
результате в ноябре 1933 
года Ярославский автоза-
вод выпустил два первых 
опытных образца «Код-
жу» — «Коба Джугашви-
ли», в честь Сталина. 

Для проверки работы 
нового дизеля организова-
ли автопробег Ярославль 
— Москва. Его участники 
докладывали: «Всю дорогу 
не было аварий с двигате-

лем «Коджу». А из четырёх 
иностранных дизелей три 
выбыли из строя».

Летом 1934 года состоял-
ся международный дизель-
ный конкурс. «Коджу» ока-
зался единственным оте-
чественным двигателем, 
выдержавшим все тесты. 
Зарубежные компании вы-
строились в очередь на по-
купку русского дизеля…

Олег МАРИНИН

Николай Брилинг создал 
первый советский дизель

Брилинг у автомобиля с двигателем «Коба Джугашвили»

Лефортовский некрополь

Сервис работает в 22 странах, 
преимущественно в Европе
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С
амое модное событие 
этого лета состоится 
в парке «Кузьминки» 
17 июля. На фестива-
ле городского стиля 

вы не только сможете получить 
консультацию стилистов, но и 
заметно преобразиться.

Какие особенности у вашей 
фигуры и, главное — как её пра-
вильно одевать, вам расскажет 
стилист Елена Конопельки-
на на лекции «Типы женских 
фигур». С помощью одежды 
можно улучшить любой силу-
эт. Останутся довольны собой 
и девушка-«груша» — с объём-
ными бёдрами и хрупкими пле-
чами, и дама-«яблоко», облада-
ющая круглым животиком.

А чтобы у вас не осталось ни-
каких сомнений, будет работать 
«Сканер внешности» — площад-

ка, где стилисты консультируют 
всех желающих. Они расскажут 
об особенностях именно вашей 
фигуры, посоветуют, как соста-
вить свой гардероб, дадут реко-
мендации по выбору причёсок. 
По результатам «сканирова-
ния» вы получите карточку, где 
будут записаны все рекоменда-
ции специалиста.

Во время фестиваля город-
ского стиля пройдёт десяток 
бесплатных лекций. Семейный 
стилист Ольга Ефанова поможет 
создать единый образ для мамы, 
папы и ребёнка. А маленьким 
модницам сделают рисунки на 
ногтях. Модные эксперты под-
скажут, как одеться на собесе-
дование, на свидание или на 
деловые переговоры так, что-
бы произвести благоприятное 
впечатление. Стилист переда-

чи «Модный приговор» Карина 
Алексеева даст советы по подбо-
ру мужского гардероба.

Но главное, зачем придут на 
фестиваль все любители моды, 
— возможность поучаствовать в 
«преображении». Стилисты от-
берут несколько счастливчиков, 
которым создадут новый образ.

— «Преображение» будет про-
исходить в нескольких номина-

циях, как одиночных — муж-
ское, женское и детское преоб-
ражение, — так и семейных. Над 
каждым участником будут ра-
ботать стилист, парикмахер и 
визажист. Человеку не только 
подберут макияж, причёску, но 
и подарят одежду, которую вы-
берут ему стилисты, — расска-
зала автор и куратор фестиваля 
Александра Руцких.

Чтобы стать участником «пре-
ображения», надо сфотографи-
роваться в полный рост в специ-
альном зеркале, которое будет 
установлено на площадке фе-
стиваля, и выложить фотогра-
фию в «Инстаграм» с подписью 
#яхочупре ображение. Стилисты 
сами отберут несколько счаст-
ливчиков.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Научное шоу 
для детей пройдёт 
в Кузьминках

Эксперименты по физике 
и химии пройдут в Кузьмин-
ском ПКиО. Научные шоу 
для детей парк организу-
ет совместно с музеем за-
нимательных наук «Экспе-
риментаниум». Последний 
подготовил две програм-
мы: «Нитро» в ходе эффект-
ных опытов демонстрирует 
свойства газов, а «Менде-
леев» даст возможность 
поучаствовать в красивых 
и интересных опытах по хи-
мии и даже запустить… ма-
ленькую водородную раке-
ту (в мирных целях, разуме-
ется). Программа «Нитро» 
идёт 23, 24 июля, 6, 7 авгу-
ста; «Менделеев» — 16, 17, 
30, 31 июля. Начало всегда 
в 12.00. Вход свободный без 
регистрации.

Концерт 
в библиотеке 
в Лефортове 

Очередной «Библиотеч-
ник» пройдёт 22 июля в би-
блиотеке №113 (ул. Сара-
товская,  1, корп. 2). Кон-
церт в библиотеке устро-
ят участница шоу «Голос» 
Ольга Олейникова и её хор 
Sunny Side Singers. Участ-
ники хора — люди обычных 
профессий, cреди них есть 
офтальмологи, менеджеры, 
филологи, стоматологи, од-
нако «солнечный» хор зву-
чит профессионально. Вход 
свободный. Начало в 20.00.

Нескольким 
счастливчикам 
подарят одежду, 
которую 
им выберут 
стилисты

Сканер внешности 
подберёт вам 
новый гардероб
В парке «Кузьминки» пройдёт фестиваль 
городского стиля

АфишаКак ходили в театр аристократы, 
расскажут в Люблине

В выставочном зале Театраль-
ной школы в музее-усадьбе Лю-
блино (ул. Летняя, 1, корп. 1) от-
крылась выставка «Приятный ве-
чер». Она расскажет о традиции 
посещения театра на рубеже XIX-
XX веков. 

Прежде в Люблине существо-
вал крепостной театр, до сих пор 
сохранился комплекс театральных 
зданий — театр, дом управляюще-
го и здания театральной школы.

— Крепостной театр в Люблине 
создал славу своему хозяину по-
мещику Дурасову и в начале XIX 
века входил в число 20 крупней-
ших крепостных театров России, 
— рассказали в пресс-службе му-
зея-заповедника.

Выставка даст возможность ока-
заться в интерьерах прошлого, уви-

деть театральные аксессуары (на-
пример, дамские сумочки или теа-
тральный бинокль), осветительные 
приборы. Впервые зрители увидят 
11 графических листов из альбома 
Григория Гагарина. Григорий Гри-
горьевич был художником-люби-
телем, исследователем искусства 
и заведовал штатом и финансами 
императорского двора при Алек-
сандре III. Зрители увидят издание 
«Собрание византийских, грузин-
ских и древнерусских орнаментов 
и памятников архитектуры», где 
запечатлены виды Тифлисского 
городского театра. Выставка ра-
ботает до 22 января.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Телефоны для справок: 
(499) 722-7189, 
(495) 350-1553
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На фестивале можно будет 
проконсультироваться у стилиста
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С
о звездой сери-
алов «Две судь-
бы», «На углу у 
Патриарших» 
В я ч е с л а в о м 

Кулаковым мы встрети-
лись в Кузьминском парке 
и проговорили до поздне-
го вечера. В небе уже све-
тила яркая луна, а послед-
ние посетители парка спе-
шили к своим машинам.

В 1985 году братья Кула-
ковы приехали покорять 
Москву из Целинограда 
(сейчас — Астана, столи-
ца Казахстана). Выпуск-
ной бал отгулять шест-
надцатилетнему Славе не 
пришлось: время было до-
рого, ведь прослушивания 
в театральных вузах под-
ходили к концу...

Покорение столицы

— Вячеслав, как покоря-
ли столицу?

— Мы с братом взяли с 
собой палатки и вещмеш-
ки, сняли на вокзале ка-
меру хранения за 30 копе-
ек в день: днём амуниция 
хранилась там, а вечером 
мы приезжали на вокзал, 
забирали её и ехали на 
электричке минут 30-40. 
Как только за окном начи-
нался лес, высаживались, 
ставили палатку. К экза-
менам готовились в мос-
ковских парках. В Щеп-
кинском училище брату 
сказали, что он уже ста-
рик — 21 год, а я слишком 
молод. А в Школе-студии 
МХАТ меня пропустили 
даже на 3-й тур (на курс 
Табакова — тот самый, где 
учились Машков и Евге-
ний Миронов). Потом я 
срезался, но брат не по-
зволил мне вернуться в 
Казахстан. Я начал рабо-
тать слесарем-ремонтни-
ком, получил разряд. Про-

жив в Москве год и поза-
нимавшись в театральной 
студии, с наглой мордой 
заходил в приёмную ко-
миссию и говорил: «Ах, 
вам не нужны призыв-
ники? А вдруг я настоль-
ко талантлив, что вы не 
имеете права меня не при-
нять?!» Но чуда не прои-
зошло, и на два года я от-
правился служить в погра-
ничные войска на китай-
скую границу радистом. 

«Во МХАТе за меня 
переживали 
уборщицы»

— А что было спустя два 
года?

— Вернувшись из армии, 
я с открытым ртом слушал 
лекции о чём угодно: исто-
рия искусств, литерату-
ра — всё. Во  МХАТе ко мне 
как-то по-человечески от-
неслись, даже уборщицы 
сопереживали, говорили: 
«Ну что ж ты, сынок, так 
неудачно показался? Ну, 
не переживай». И я по-
ступил.

— Как попали в кино?
— Сделал фото, отнёс 

на «Мосфильм», говорю: 
«Хочу встать в вашу базу, 
вдруг пригожусь?» Мне го-
ворят: «Да, вот как раз ре-
жиссёр ищет артиста на 
главную роль». Подхожу. 
Индус режиссёр Гурав Сет 
окончил ВГИК и нашёл в 

Индии денег на кино. Он 
меня взял на главную роль 
в фильме «Искусство уми-
рать». 

— Что запомнилось?
— Как-то снимали на 

очистных сооружениях в 
районе Печатников сце-
ну, где я думаю о смерти 
и готов броситься в во-
допад. Поставили меня и 
говорят: «Плёнка у нас до-
рогая, ты нам её не порть, 
играй сразу хорошо». На-
чинаю играть: минуту, 
вторую… 40 минут я мол-
ча готовился к смерти — 
всё вспомнил самое пло-
хое, что у меня было, до 

такой трагедии себя до-
вёл — реально чуть в эту 
плотину не спрыгнул! На-
конец вижу — бежит чело-
век, говорит: «Так, ну всё, 
мы подготовились, теперь 
начинаем снимать». Ока-
зывается, молодой опера-
тор просто настраивался 
всё это время! Но на этом 
мучения не закончились: 

следующим они реши-
ли снять кадр, чтобы че-
рез мою голову было вид-
но водопад. Штатив ока-
зался низким, и мне го-
ворят: «Ты же спортсмен 
— присядь и на полусо-
гнутых сыграешь сцену, 
а мы снимем…» Я чуть не 
умер на этих полусогну-
тых, пока они настраива-

Первая степень 
популярности — тебя узнают, 
но не помнят, где видели

Вячеслав Кулаков: 
Кассирши в магазинах 
называли меня 
просто по имени

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Актёр рассказал, как пробивался в столице
и что ему нравится в Кузьминках

В сериале «Две судьбы»

15
41
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Звоните: (495)681-3328, (495)681-3970Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Лучше 
новых  
двух

UV-KURIER.RU
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лись: часа полтора в полу-
приседе провёл!

А потом начался кри-
зис. Я играл следователей, 
оперативников, бандитов, 
врачей и брошенных му-
жей. Фильмы снимали, 
но в прокат они не выхо-
дили. Я всё жду, когда же 
меня кто-то увидит. Я же 
старался! 

Кассирши звали меня 
Олегом 

— В 56-серийном фильме 
«Две судьбы» у вас глав-
ная роль. Вам самому этот 
фильм нравится?

— Когда снимали, исто-
рия не впечатляла, актёры 
были в подавленном состо-
янии, хотя, конечно, знали, 
что снимают это великие 
«монстры» Усков и Красно-
польский. Но было полное 
ощущение, что снимаемся 
в очередном (…) «Ну, — ду-
маем, — главное, чтобы это 
никто не увидел, тогда всё 
нормально будет». А одна 
актриса даже отказалась 
играть в продолжении. А 
потом оказалось, что имен-
но после этого фильма она 
и стала звездой. Вообще 
есть четыре степени попу-
лярности: первая — тебя уз-
нают, но не могут понять, 
где видели, вторая — пом-
нят, что видели в кино, но 
не помнят, в каком. Третья 
— помнят, в каком фильме 
тебя видели, а суперуро-
вень — помнят, как тебя 
зовут!

— Что обычно говори-
ли люди, узнавая на улице 
героя, много месяцев еже-
дневно появляющегося на 
экране?

— Если раньше кассир-
ши в магазинах говорили: 
«Ой, а мы тебя в кино ви-
дели!», то после «Двух су-
деб» они стали просто на-
зывать меня Олегом, по 
имени главного героя.

С женой познакомился 
в метро

— Как вы встретились 
с будущей супругой?

— Ехал в метро с трени-
ровки — я занимаюсь вос-
точными единоборства-
ми, — уставший страш-

но, и вдруг вижу девуш-
ку красивую. Думаю: «Ну 
вот как я сейчас, такой за-
мученный, к ней подой-
ду? И что я ей в принци-
пе могу сказать? Но если я 
этого не сделаю, буду жа-
леть». Мелькнула мысль: 
«Вот на такой девушке я 
бы, может, даже женился». 
Ну, промелькнула и забы-
лась, как молния: раз — и 
нет. Начал знакомиться: 
«Вы, наверное, фотомо-
дель: такая красивая…» И 
угадал: она действительно 
когда-то работала у Зай-
цева. А тогда сказала мне: 

«Нет, я не такая! Не модель 
вовсе!»

Эсэмэски с угрозами

— Вы частый гость ток-
шоу, где разбираются какие-
то ужасные проблемы, экс-
перт. Трудно выслушивать 
всё это, сидя в студии, ведь 
на тебя там обрушивают це-
лые потоки негативных эмо-
ций?

— Была передача «Пусть 
говорят», где обсуждали 
директора детского дома, 
которая занималась ма-
хинациями с квартирами 

выпускников. Я встал и 
сказал ей в глаза всё, что о 
ней думаю. Она нашла мой 
телефон, позвонила, наго-
ворила кучу оскорблений, 
присылала СМС с угроза-
ми, намекала, что «будет 
мне нехорошо». Я заявил 
в полицию. Мне говорят: 
«А факты есть? Если нет, 
это просто телефонное ху-
лиганство»… А там явная 
преступная схема, банди-
ты. А у меня дети. Я ниче-
го не смог сделать с этим. 
Участвуя в подобных пе-
редачах, такие моменты 
надо учитывать.

— Чем занимаетесь сей-
час? 

— Играю в спекта-
кле у моей сестры Анто-
нины Лебедевой. У неё 
есть группа актёров-еди-
номышленников, театр 
«Оранжевое небо». Она 
попросила меня участво-
вать в спектакле «Гроза» 
по Островскому. Работать 
с ней интересно.

По парку 
«Кузьминки» катаюсь 
на велосипеде

— Вы уже очень давно 
живёте в Кузьминках. Как 
сюда попали?

— Купил когда-то квар-
тиру в строящемся доме в 
микрорайоне Волжский.

— Есть ли любимые ме-
ста?

— Недалеко от метро 
«Кузьминки» очень хоро-
ший Дом творчества. Там 
занимаются все мои дети. 
Арсению 13 лет, Алисе 12 
и Владиславе девять; у них 
потрясающий педагог по 
аккордеону Валентина Се-
мёновна. Сын до этого хотел 
играть на гитаре. Года пол-
тора ходил на частные за-
нятия, на учился играть «В 
траве сидел кузнечик» и на 
этом — всё. Аккордеон ока-
зался труднее. Но в первый 
же год начали играть произ-
ведения, и он зажёгся. 

— Часто ходите в Кузьмин-
ский парк?

— Постоянно. Мы с же-
ной катаемся здесь на ве-
лосипедах: просто при-
езжаем вечером вдвоём и 
едем куда глаза глядят. 

Мария АНИСИМОВА

После программы 
«Пусть говорят» 
мне поступали угрозы

В Кузьминках 
сойдутся сильнейшие 
мастера воркаута

Открытые городские 
соревнования по отно-
сительно новой спортив-
ной дисциплине — ворка-
уту — пройдут 16 июля в 
парке культуры и отдыха 
«Кузьминки» (ул. Кузь-
минский Парк, 1, стр. 
2). Они стартуют в 12.00. 
Ожидается, что в них 
примут участие сильней-
шие спортсмены столи-
цы, однако попробовать 
свои силы в принципе 
сможет любой желающий 
— участие бесплатное, ре-
гистрация на месте.

— Соревнования бу-
дут проходить в двух 
дисциплинах — «Ворка-
ут Батлы» и Base Wars, — 
рассказывает специа-
лист Центра физиче-
ской культуры и спорта 
(ЦФКС) ЮВАО Игорь 
Сухов. — Первая дисци-
плина — свое образная 
дуэль: команда (спор-
тсмен) выполняет опре-
делённые упражнения, 

а соперники должны 
повторить их, по воз-
можности лучше. Вто-
рая дисциплина — соб-
ственно базовые упраж-
нения, обязательная 
программа. Это подтя-
гивание, работа на пе-
рекладине, различные 
упражнения на брусьях 
и т.д.

Если вы захотите при-
соединиться к соревно-
ваниям, можете прокон-
сультироваться в окруж-
ном ЦФКС. Или просто 
приходите поболеть за 
наших: по словам Игоря 
Сухова, в округе живёт 
немало сильных спорт-
сменов, которые при-
нимают участие даже в 
международных сорев-
нованиях по воркауту.

Алексей ТУМАНОВ

Подробная информация 
о секциях воркаута 
на сайте ЦФКС ЮВАО 
спортювао.рф

Зарубежное кино в Лефортове
В кинотеатре «Факел» 

(ш. Энтузиастов, 15/16) 
15 июля состоится встре-
ча «Американского киноклу-
ба», на которой бесплатно 
покажут фильм «Все на ули-
цу» (2013). Документальная 
кинолента рассказывает о 
том, как работают знамени-
тые нью-йоркские уличные 
фотографы. Начало в 19.00. 

«Немецкий киноклуб» 
16 июля предлагает посмо-
треть художественную кар-

тину «Сумасшедший» (2000), 
рассказывающую о целе-
устремлённом подростке с 
инвалидностью, который меч-
тает получить хорошее обра-
зование. Начало в 15.50. А 
17 июля можно посмотреть 
и обсудить фильм масте-
ра вестернов Джона Фор-
да «Гроздья гнева» (1940). 
Сам фильм, кстати, был пять 
раз номинирован на премию 
«Оскар». Начало в 15.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Жена и дети 
Вячеслава 
Кулакова

Одно из базовых упражнений — работа на перекладине  
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На МКАД 
опрокинулся «Киа»

5 июля в 6.40 мужчина, 
управляя «Киа Рио», дви-
гался по внутреннему коль-
цу МКАД со стороны Вол-
гоградского проспекта. 
На 12-м километре он, не 
справившись с управлени-
ем, наехал сначала на бор-
дюрный камень, а потом на 
разделительное ограждение 
в том месте, где начинает-
ся съезд с дороги на автоза-
правку. После этого автомо-
биль протаранил информа-
ционную стелу АЗС и опро-
кинулся на бок. Водителя 
«Киа» пришлось госпита-
лизировать.

1-й батальон 1-го СП ДПС 
ГИБДД на спецтрассе 

ГУ МВД РФ по г. Москве

ДТП

Пятилетний мальчик на 
вопрос: «Кем ты хочешь 
стать, когда вырастешь?» 
отвечал честно: «Холостя-
ком, как дядя Толя». Многие 
удивлялись. Но больше всех 
удивлялась жена дяди Толи.

Дедушка выиграл миллион 
в лотерею. Журналисты просят 
его поделиться ощущениями. 

— Ну что я могу сказать... Я 
рад, что у меня теперь появи-
лась большая и любящая семья. 

Единственный способ 
сделать утро хорошим — 
это его проспать.

— Тебя отец бьёт?
— Нет, я самый младший 

из братьев. Пока до меня оче-
редь дойдёт, у него уже сил 
не остаётся.

На свадьбе школьно-
го физрука невесте при-
шлось бросать букет до 
тех пор, пока она не уло-
жилась в нормативы.

Тёща художника, выре-
зающего гравюры на зёр-
нах риса, попала в Книгу 
рекордов Гиннесса, слу-
чайно сварив самую до-
рогую в мире рисовую 
кашу! 

Я безработный, сижу 
дома, но всё равно домини-
рую в семье. Сегодня, на-
пример, наорал на жену, 
чтобы она купила мне но-
вые губки для мытья по-
суды.

Когда дед задул 90 све-
чей с первого раза, внуки 
поняли, что трёшка в цен-
тре Москвы освободится не 
скоро.

Анекдоты

Сканворд

По горизонтали: Антиквар. 
Сон. Сердцеед. Прогул. Тер-
нии. Криминал. Оазис. Хапуга. 
Турок. Гак. Слабак. Бант. Вода. 
Клан. Опала. Решетка.

По вертикали: Притвор-
ство. Разгадка. Ставка. Каса-
тик. Укол. Дар. Прихожане. Ра-
дар. Мак. Осип. Сленг. Нуга. 
Ураган. Надел. Лактоза. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

«Мы с тобой 
  одна семья»

Фотоконкурс

 — Я родился в Узбеки-
стане, да и мама превос-
ходно готовила. Вкусно 
поесть — это всегда ра-
дость, — говорит Алек-
сандр Самойленко. — 
Представляете, како-
во мне было, когда по-
сле узбекской кухни 
мне пришлось питаться 
в студенческой столо-
вой, да ещё в советские 
времена? Тогда тушён-
ка была роскошью. На-
стоящим праздником 
желудка было посеще-
ние ресторана «Прага», 
где мы могли позволить 
себе комплексный обед.

А лексан др отдаёт 
предпочтение француз-
ской и итальянской кух-
не. Однажды, во время 
своего очередного при-
езда в Рим, он поинтере-
совался, в какой ресто-
ран сходить. Его спро-
сили: «Красиво или 
вкусно?» Он ответил: 
«Вкусно». И Алексан-
дру указали на ближай-
шую тратторию, в кото-
рой хозяин и готовит, и 
обслуживает.

— Если выбирать меж-
ду пафосом и вкусом, я 
выберу вкус, — продол-
жает Александр. — Я, 
кстати, готовлю нор-
мально, могу пригото-
вить всё. Было бы вре-
мя. Очень люблю, на-
пример, запекать бара-
нью ножку со всякими 
вкусными специями. 
Поливаешь её всё вре-
мя жирком, и она ста-
новится очень сочной и 
вкусной. На самом деле 
работы немного, а вкус 
отменный. Выбирая ба-
ранину, обратите внима-
ние на цвет жира, хоро-
шо, если он светлого от-
тенка. Излишки жира 
рекомендуется срезать, 
но не весь, иначе бара-
шек получится сухова-
тым. По этой же причи-
не не рекомендуется де-
лать проколы. В каче-
стве специй подойдут 
тимьян, лимонный сок, 
домашняя горчица. На 
запекание одного кило-
грамма мяса потребует-
ся 40 минут. 

Ирина МИХАЙЛОВА

«Юго-Восточный курьер» продол-
жает фотоконкурс. Он называется 
«Мы с тобой одна семья». Присылайте 
нам забавные снимки ваших домаш-
них животных, обязательно с вашими 
близкими людьми — детьми, сёстра-
ми, братьями, папами, мамами и т.д. 
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Баранья нога
от актёра 
Александра Самойленко

Белки Шумик и Рыжик. 
Фото прислала Яна Дроздова

Звёздный 
рецепт

Съезд «Яблока» 
утвердил список 
кандидатов 
на думские 
выборы

Съезд партии «Ябло-
ко» утвердил федераль-
ный список кандидатов 
для участия в выборах в 
Госдуму. Возглавил спи-
сок глава Федерального 
политкомитета, один из 
основателей партии Гри-
горий Явлинский. Спи-
сок будет разбит на 64 ре-
гиональные группы, в об-
щей сложности (с учётом 
общефедеральной части 
и региональных групп) 
в него входит 331 канди-
дат. Явлинский заявил, 
что «Яблоко», выдвигая 
кандидатов в том чис-
ле из рядов сторонников 
других правых партий, 
«заложило основу демо-
кратической коалиции».

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970
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